Утвержден
Советом  директоров ОАО                                                                                                                                                                                                           «Автоэлектроарматура»
	  Протокол от
                                                                                                          «04» августа 2005 г.  № 4/05

ЕЖЕКВАРТАЛЬНЫЙ ОТЧЕТ

Открытое акционерное общество «Автоэлектроарматура»

0	1	2	5	3	-	D	

Код эмитента

                    За  П квартал 2005 года

Место нахождения эмитента:  Россия 180720 г. Псков, ул. Советская, дом 108

Информация,
содержащаяся в настоящем ежеквартальном отчете,
подлежит раскрытию в соответствии с законодательством
Российской Федерации о ценных бумагах

 Генеральный директор                         	                                                        П.П. Мельников	
 	
 Дата «05» августа 2005 года	
                                                                   	
 Главный  бухгалтер                          	                                                        Т.В. Бочковская	
 	
 Дата  «05» августа 2005 года	
                                                		М.П.               	
	
 Контактное лицо: регистратор акций Колченко Еликанида Федоровна	
Телефон: (8112) 12-19-18	
Факс: (8112) 16-16-85	
Адрес электронной почты: avarcb@ellink.ru	
                                                                   	
 Адрес страницы в сети Интернет,  на которой раскрывается информация, содержащаяся в настоящем ежеквартальном отчете:  http://www.ellink.ru/co/avar	

Оглавление

Введение												3
I. Краткие сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, сведения
о банковских счетах, об аудиторе, оценщике и о финансовом консультанте эмитента, 
а также об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет					3
II. Основная информация о финансово-экономическом состоянии эмитента			6
III. Подробная информация об эмитенте								8
IV. Сведения о финансово-хозяйственной деятельности эмитента				15
V. Подробные сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, 
органов эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью, 
и краткие сведения о сотрудниках (работниках) эмитента					            17
VI. Сведения об участниках (акционерах) эмитента и о совершенных эмитентом сделках, 
в совершении которых имелась заинтересованность						31
VII. Бухгалтерская отчетность эмитента и иная финансовая информация			35
VIII. Дополнительные сведения об эмитенте и о размещенных им эмиссионных ценных
 бумагах												36
Приложения:
•	квартальная бухгалтерская отчетность согласно п. 7.2___________________________ 43
•	аудиторское заключение за 2004 год__________________________________________47
•	приказ об учетной политике на 2005 год  согласно п. 7.4 _ _______________________52

Введение
Полное фирменное наименование – Открытое акционерное общество "Автоэлектроарматура"
На английском языке - Open  joint stock "Avtoaletroarmatura"
Сокращенное наименование - ОАО "АВАР"
Место нахождения эмитента –180720  Россия, г. Псков, ул. Советская, дом 108
Номера контактных телефонов: (8112) 12-19-18 Факс: (8112) 16-16-85
Адрес электронной почты: avarсb@ellink.ru
Адрес страницы (страниц) в сети "Интернет", на которой публикуется полный текст настоящего ежеквартального отчета  - http://www.ellink.ru/co/avar
Основные сведения о размещенных акциях:
Категория: обыкновенные  именные
Форма ценных бумаг: бездокументарные
Номинальная стоимость одной ценной бумаги выпуска: 25 рублей 
Количество ценных бумаг выпуска: 592230 штук
Общий объем выпуска: 14805750 рублей
Способ размещения: конвертация в акции той же категории с большей номинальной стоимостью
Период размещения: 31.10.2001
Текущее состояние выпуска: размещение завершено
             
Категория: обыкновенные  именные
Форма ценных бумаг: бездокументарные
Номинальная стоимость одной ценной бумаги выпуска: 25 рублей 
Количество ценных бумаг выпуска: 165000 штук
Общий объем выпуска: 4125000 рублей
Способ размещения: закрытая подписка
Период размещения: 26.01.2005
Текущее состояние выпуска: размещение завершено 

Настоящий ежеквартальный отчет содержит оценки и прогнозы уполномоченных органов управления эмитента касательно будущих событий и/или действий, перспектив развития отрасли экономики, в которой эмитент осуществляет основную деятельность, и результатов деятельности эмитента, в том числе планов эмитента, вероятности наступления определенных событий и совершения определенных действий. Инвесторы не должны полностью полагаться на оценки и прогнозы органов управления эмитента, так как фактические результаты деятельности эмитента в будущем могут отличаться от прогнозируемых результатов по многим причинам. Приобретение ценных бумаг эмитента связано с рисками, описанными в настоящем ежеквартальном отчете.

I. Краткие сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента,
 сведения о банковских счетах, об аудиторе, оценщике и о финансовом консультанте эмитента,  а также об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет

1.1.	Лица, входящие в состав органов управления эмитента
Совет директоров (наблюдательный  совет) 
 Моисеенко  Александр Павлович, 1954 г. р.
Герасимов  Анатолий  Иванович, 1943 г. р.
Давыдов Борис Кузьмич, 1944 г. р.
Мельников Андрей Павлович, 1961 г. р.
Мельников Павел Павлович, 1938 г. р.
Смирнов Александр Александрович, 1936 г. р.
Тихомиров Сергей Николаевич, 1961 г. р.

Единоличный  исполнительный орган – генеральный директор

Мельников  Павел Павлович, 1938 г. р.

Коллегиальный исполнительный орган - Правление
Мельников Павел Павлович, 1938 г. р.
Балюков Виктор Николаевич, 1954 г.р.
Баранова Валентина Алексеевна, 1952 г.р.
Башина Елена Владимировна, 1953 г. р.
Бирюков Геннадий Михайлович, 1949 г.р.
Битунов Александр Александрович, 1951 г.р.
Бондарев Владимир Трофимович, 1940 г. р.
Бочковская Татьяна Владимировна, 1951 г.р.   
Васильев  Валентин  Павлович 1954 г. р.
Васильев Дмитрий Александрович, 1975 г.р.
Волков Игорь Николаевич, 1950 г. р.
Горбунов Владимир Павлович, 1951 г. р.
Дмитриев Владимир Николаевич, 1939 г.р.
Евдокимова Галина Алексеевна, 1951 г. р
Егоров Виктор Васильевич,  1949 г. р.
Екимов Сергей Анатольевич, 1978 г.р.
Захаренков Олег Иванович, 1957 г. р.
Иванов Владимир Федорович, 1953 г. р.  
Козлов  Владимир  Васильевич,  1947 г. р.
Куликов Андрей Викторович, 1975 г. р.
Леденев Петр Васильевич, 1947 г. р.
Леонова Оксана Евгеньевна, 1971 г.р. 
Малых Евгения Евгеньевна, 1951 г. р.
Мельников Владимир Павлович, 1937 г. р.
Микирев Леонид Александрович, 1953 г. р.
Михайлов Валерий Федорович, 1946 г. р.
Перекокин Константин Владимирович, 1967 г. р.
Петухов Валентин Алексеевич, 1949 г. р.
Пивоварова Наталья Александровна, 1954 г. р.
Рыкова Валентина Михайловна, 1947 г. р.
Сейц Александр Николаевич, 1946 г. р.
Скворцов Виктор Михайлович, 1950 г. р.
Смирнов Александр Александрович, 1936 г. р.
Степанова Людмила Ивановна, 1959 г. р.
Страхов Владимир Владимирович, 1952 г. р.
Тарасов Юрий Николаевич, 1950 г. р.
Шацков Павел Викторович,  1953 г. р.

1.2. Сведения о банковских счетах эмитента
а) Псковский филиал ЗАО «Балтийский Банк», г. Псков, ул. Я. Фабрициуса, дом 27,  БИК 045805733, корреспондентский  счет 30101810800000000733

Тип счета	№ счета	
Специальный транзитный валютный 	40702978300139011305 (евро)
40702840700139011305 (дол. США)	
Транзитный валютный	40702978200139005327 (евро)
40702840600139005327 (дол. США)	
Текущий валютный	40702978900139005326 (евро)
40702840300139005326 (дол. США) 	
Расчетный	40702810000139003085	

1.3. Сведения об аудиторе (аудиторах) эмитента
Полное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Аудиторско-Консалтинговая  группа  "Новгородаудит" 
Сокращенное наименование: ООО АКГ «Новгородаудит»
Место нахождения: 173020, Россия, Великий Новгород. ул. Парковая, 18, корпус 1
ИНН: 5321070337
Почтовый адрес: 173020, Великий Новгород, ул.Парковая, 18, корпус 1
Тел.: (81622) 638826, 638889, 638804  
Факс: (8162) 638797
E-mail: v.novgorod@naudit.natm.ru
Данные о лицензии аудитора:
Номер лицензии: Е001767
Дата выдачи: 6.09.2002
Срок действия: до 6.09.2007
Орган, выдавший лицензию: Министерством  финансов РФ (приказ от 06.09.2002 № 200)
Финансовый год (годы), за который (за которые) аудитором проводилась независимая проверка бухгалтерского учета и финансовой (бухгалтерской) отчетности эмитента: 2002, 2004 гг.
Существенные интересы, связывающие аудитора (должностных лиц аудитора) с эмитентом (должностными лицами эмитента) – нет.
Наличие долей участия аудитора (должностных лиц аудитора) в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента: нет 
Предоставление заемных средств аудитору (должностным лицам аудитора): нет
Наличие тесных деловых взаимоотношений: нет 
Должностных лиц эмитента одновременно работающих у аудитора: нет
Утверждение аудитора:  является компетенцией общего собрания акционеров
Размер вознаграждения аудитора:  размер оплаты определяется  Советом директоров
Отсроченных и просроченных платежей за оказанные аудитором услуги: нет

Полное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Партнер-Аудит»
Сокращенное наименование: ООО «Партнер-Аудит»
Место нахождения: Россия,  180017 г. Псков ул. 128 Стрелковой дивизии д. 6
ИНН: 6027056080
Тел.: (8112)169085  Факс: (8112)121864
Адрес электронной почты: partnert@ellink.ru
Данные о лицензии аудитора:
Номер лицензии: Е001745
Дата выдачи: 6.09.2002
Срок действия: до 6.09.2007
Орган, выдавший лицензию: Министерством  финансов РФ (приказ от 06.09.2002 № 200)
Финансовые годы, за которые аудитором проводилась независимая проверка  бухгалтерского учета и  бухгалтерской отчетности эмитента – 2003г.;
Существенные интересы, связывающие аудитора (должностных лиц аудитора) с эмитентом (должностными лицами эмитента) – нет.
Наличие долей участия аудитора (должностных лиц аудитора) в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента: нет 
Предоставление заемных средств аудитору (должностным лицам аудитора): нет
Наличие тесных деловых взаимоотношений: нет 
Должностных лиц эмитента одновременно работающих у аудитора: нет
Утверждение аудитора:  является компетенцией общего собрания акционеров
Размер вознаграждения аудитора:  размер оплаты определяется  Советом директоров
Отсроченных и просроченных платежей за оказанные аудитором услуги: нет

1.4. Сведения об оценщике эмитента
       Полное наименование: Закрытое акционерное Общество «Консалт Оценка».
       Сокращенное наименование: ЗАО «Консалт Оценка».
       Место нахождения: 180021 Россия г. Псков, ул. Инженерная, 16-173.
       Почтовый адрес: 180019, г. Псков ул. Труда, д. 27 офис 4.      
       Телефон: (8112) 79-30-98.
      Адрес электронной почты: konsalt@svs.ru
      Данные о лицензиях оценщика:
      Номер: 004007
      Дата выдачи: 27 марта 2002 года
      Срок действия: 27 марта 2007 года
      Орган, выдавший лицензию: Министерство имущественных отношений Российской Федерации.
       Информация об услугах по оценке, оказываемых оценщиком: 
       Определение рыночной стоимости обыкновенной акции ОАО «Автоэлектроарматура», предназначенной для определения условий параметров дополнительного выпуска обыкновенных акций, размещаемых по закрытой подписке – рыночной стоимости размещаемых ценных бумаг.

1.5. Сведения о консультантах эмитента
В настоящее время финансовый консультант не определен.

1.6. Сведения об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет
Главный бухгалтер  ОАО «Автоэлектроарматура»  Бочковская Татьяна Владимировна,
тел. (8112) 161835, 
факс (8112) 161685.

II. Основная информация о финансово-экономическом состоянии эмитента

2.1. Показатели финансово-экономической деятельности эмитента  

Наименование показателя	1 полугодие
2005 г.	
Стоимость чистых активов, тыс. руб.	197293	
Отношение суммы привлеченных средств к капиталу и резервам, %	
81,9	
Отношение суммы краткосрочных обязательств к капиталу и резервам, %	
81,0	
Покрытие платежей по обслуживанию долгов, в процентах	25.6
	
Уровень просроченной задолженности, %	-	
Оборачиваемость дебиторской задолженности, раз	1,64	
Доля дивидендов в прибыли, %	-	
Производительность труда, руб./чел.	
98400	
Амортизация к объему выручки, % 	
4.8	

2.2. Рыночная капитализация эмитента
Поскольку акции акционерного общества не допущены к обращению на организованном рынке ценных бумаг,  рыночная капитализация не указывается

2.3. Обязательства эмитента

2.3.1. Кредиторская задолженность   

 По состоянию на 01.07.2005 года

Наименование кредиторской задолженности	Срок наступления платежа	
	До одного года	Свыше одного года	
Кредиторская задолженность перед поставщиками и подрядчиками,  тыс. руб. 	96849	-	
в том числе просроченная, тыс. руб.	-	Х	
Кредиторская задолженность перед персоналом организации,  тыс. руб. 	13972	-	
в том числе просроченная, тыс. руб.	-	Х	
Кредиторская задолженность перед бюджетом и государственными внебюджетными фондами,  тыс. руб.	25898	-	
в том числе просроченная, тыс.  руб.	-	Х	
Кредиты, тыс. руб. 	-	-	
в том числе просроченные, тыс. руб.	-	Х	
Займы, всего, тыс. руб.	-	-	
в том числе просроченные, тыс. руб.	-	Х	
в том числе облигационные займы,  тыс. руб.	-	-	
в том числе просроченные облигационные займы, тыс. руб.	-	Х	
Прочая кредиторская задолженность, тыс. руб. 	23041	-	
в том числе просроченная, тыс.  руб.	-	Х	
Итого,  тыс. руб. 	159760	-	
в том числе итого просроченная,  тыс. руб.	-	Х	

  В составе кредиторской задолженности эмитента  числятся кредиторы,  на долю которых приходится более 10% от общей суммы кредиторской задолженности:
•	СИПОЙНТ КОНСАЛТИНГ КОРП.  -  47620 тысяч рублей.

2.3.2. Кредитная история эмитента
За предшествующие 5 лет и по состоянию на 01.07.2005 г. кредиты (займы), составляющие  более 5% балансовой стоимости активов эмитента, отсутствуют. 

2.3.3. Обязательства эмитента из обеспечения, предоставленного третьим лицам
Отсутствуют

2.3.4. Прочие обязательства эмитента
Отсутствуют

2.4. Цели эмиссии и направления использования средств, полученных в результате размещения эмиссионных ценных бумаг
             04 марта 2005 года ФСФР России зарегистрирован отчет об итогах дополнительного выпуска ценных бумаг. Эмиссия ценных бумаг осуществлялась в целях получения денежных средств, которые общество получило от размещения акций, и использовало для пополнения оборотных средств акционерного общества. 

             29.06.2005 г. на общем собрании акционеров принято решение о проведении новой  эмиссии с целью дополнительного выпуска акций. Эмиссия ценных бумаг осуществляется с целью получения денежных средств, которые общество получит от размещения акций, и использует  для пополнения оборотных средств акционерного общества.
 
2.5. Риски, связанные с приобретением размещаемых (размещенных) эмиссионных ценных бумаг
2.5.1. Отраслевые риски
На машиностроение, как отрасль, влияет общее состояние экономики страны. 

2.5.2. Страновые и региональные риски
Эмитент ведет деятельность на территории города Пскова Российской Федерации и подвержен всем рискам, связанным с политической и экономической ситуацией в стране.

2.5.3. Финансовые риски
Общество не подвержено рискам, связанным с изменением процентных ставок, курса обмена иностранных валют, так как кредитные ставки зафиксированы в договорах, валютная выручка не значительна в общем объеме.

2.5.4. Правовые риски
Правовые риски, связанные с деятельностью эмитента, в том числе риски, связанные с:
изменением валютного регулирования – не влияют, так валютные операции незначительны по объему;
изменением налогового законодательства – влияют также,  как и на всех субъектов рынка; 
изменением правил таможенного контроля и пошлин – существенного влияния не имеют;
изменением требований по лицензированию основной деятельности эмитента, либо лицензированию прав пользования объектами, нахождение которых в обороте ограничено  в силу многопрофильной деятельности,  предприятие будет иметь время для приведения своей деятельности в соответствие с новыми требованиями;
изменением судебной практики по вопросам, связанным с деятельностью эмитента (в том числе по вопросам лицензирования), которые могут негативно сказаться на результатах его деятельности, а также на результаты текущих судебных процессов, в которых участвует эмитент – не влияет.

2.5.5. Риски, связанные с деятельностью эмитента
Риски, свойственные исключительно эмитенту, в том числе риски, связанные с:
текущими судебными процессами, в которых участвует эмитент - отсутствуют;
отсутствием возможности продлить действие лицензии эмитента на ведение определенного вида деятельности либо на использование объектов, нахождение которых в обороте ограничено (включая природные ресурсы) - отсутствуют;
возможной ответственностью эмитента по долгам третьих лиц, в том числе дочерних обществ эмитента – отсутствуют,
         возможность потери потребителей, на которых приходится не менее 10 % выручки –  ОАО «Автоваз» - 56%,  фирма «Пнейтрон» ФРГ – 10% , ООО «АВАР-Питер», г Санкт-Петербург - 12%, ООО «КОСТЕК» г. Санкт-Петербург – 11% - в случае потери этих потребителей, объем производства сократится  более чем в 5 раз. 

III. Подробная информация об эмитенте

3.1. История создания и развитие эмитента
Открытое акционерное общество "Автоэлектроарматура" создано в соответствии с Указом Президента РФ №721 от 01.07.1992г. «Об организационных мерах по преобразованию государственных предприятий в акционерные общества» и является правопреемником государственного предприятия завода «Автоэлектроарматура».

3.1.1. Данные о фирменном наименовании (наименовании) эмитента
Полное фирменное наименование – Открытое акционерное общество "Автоэлектроарматура"
На английском языке - Opened joint stock company " Avtoalektroarmatura " 
Сокращенное наименование - ОАО "АВАР"

3.1.2. Сведения о государственной регистрации эмитента
Дата государственной регистрации эмитента: 02.11.1992г.
Номер государственной  регистрации: 1819-р
Орган, осуществивший государственную регистрацию: Администрация г. Пскова
Основной государственный регистрационный номер: 102600953901
Дата регистрации: 19.07.2002г.
Наименование регистрирующего органа: Инспекция МНС РФ по г. Пскову Псковской области

3.1.3. Сведения о создании и развитии эмитента
Акционерное общество создано на неопределенный срок путем приватизации государственного предприятия «Автоэлектроарматура». 
Общество является коммерческой организацией, целью деятельности которого является получение прибыли от хозяйственной деятельности.
Общество имеет гражданские права и несет обязанности, необходимые для осуществления любых видов деятельности, не запрещенных федеральными законами.
Основными видами деятельности Общества являются:
•	производство и сбыт электрооборудования к легковым, грузовым автомобилям и сельскохозяйственной технике, товаров народного потребления;
•	разработка и реализация продукции научно-технического назначения и оборудования.

3.1.4. Контактная информация
Адрес: Россия, г. Псков, ул. Советская, дом 108
Телефон: (8112)12-19-18
Факс: (8112)16-16-85
Электронная почта: avarcb@ellink.ru
Адрес страницы в Интернет: http://www.ellink.ru/co/avar

3.1.5. Идентификационный номер налогоплательщика
Идентификационный номер налогоплательщика (ИНН): 6027016175

3.1.6. Филиалы и представительства эмитента
Отсутствуют

3.2. Основная хозяйственная деятельность эмитента

3.2.1. Отраслевая принадлежность эмитента
Коды основных отраслевых направлений деятельности эмитента согласно ОКВЭД: 31.61

3.2.2. Основная хозяйственная деятельность эмитента
Основной продукцией АО "АВАР" является автоэлектрооборудование как для отечественного автомобилестроения, так и для автомобильных заводов дальнего зарубежья (АУДИ, ВОЛЬВО, ФОРД).
АО "АВАР"  обладает значительным парком оборудования для литья пластмасс, на базе которых осуществляется производство товаров народного потребления (колеса мебельные, мусорные ведра, бачки для соления, подкладки под выключатели).
 Фактор сезонности в деятельности Общества не отражается.
Наименование показателя
Автоэлетрооборудование	1 полугодие 2005 года	
Доходы от основной деятельности тыс. руб.	310026	
Доля доходов от основной деятельности в общем размере доходов %	97.4	

3.2.3.	Основные виды продукции (работ, услуг)
           Вид   продукции  (работ, услуг), обеспечивший более 97% объема реализации (выручки) эмитента                                    Автоэлектрооборудование:

Наименование показателя	1 полугодие
2005 года	
1. Объем выручки от продажи продукции (работ, услуг) тыс. руб.	310026	
2. Доля от общего объема выручки, %	97.4	

Общая структура себестоимости автоэлектроарматуры
Наименование показателя	1 полугодие 2005 года	
Сырье и материалы, %	36	
Приобретенные комплектующие изделия, полуфабрикаты, %	6	
Работы и услуги производственного характера, выполняемые  сторонними организациями, %	6	
Топливо, %	-	
Энергия, %	5	
Затраты на оплату труда, %	31	
Проценты по кредитам, %	-	
Арендная плата, %	-	
Отчисления на социальные нужды, %	10	
Амортизация основных средств %	1.7	
Налоги, включаемые в себестоимость продукции, %	-	
Прочие затраты- всего, %	4.3	
в том числе:		
амортизация по нематериальным активам, %	0.4	
Вознаграждения за рационализаторские предложения, %		
обязательные страховые платежи, %		
представительские расходы, %		
иное, %	3.9	
Итого затраты на производство и продажу продукции (работ, услуг)  (себестоимость) %	100	
Справочно. Выручка от продажи продукции (работ, услуг)  % к себестоимости	112.8	

 В соответствии с приказом об учетной политике: «Учет затрат на производство
 ведется с подразделением на прямые, собираемые по дебету счетов 20 «Основное производство»
 и 23 «Вспомогательное производство», и косвенные, отражаемые по дебету  счетов 25
«Общепроизводственные расходы» и 26 «Общехозяйственные расходы». В конце отчетного
периода косвенные расходы включаются в себестоимость продукции (работ, услуг) в 
результате распределения: дебет счетов 20 или 23 – кредит счетов 25 или 26 по 
принадлежности. Калькулируется полная фактическая производственная себестоимость
продукции (работ, услуг) (п. 9 ПБУ 10/99 «Расходы организации»)».

3.2.4. Сырье, материалы и поставщики эмитента.
Поставщики, на которых приходится не менее 10 процентов всех поставок товарно-материальных ценностей,  их доля в общем объеме поставок
№	Поставщик	На 01.07.05	
1	ЗАО "Маркетинг-Бюро»,  г. Киров	11	
2	ЗАО "Торговый дом "Псковкабель", г.Псков	12	
3	КО «Кристалл», г. Киров	10	
4	ОАО «Гаммахим-Пластик»,  г. Москва	12	

Доля импорта в поставках эмитента составляет – 14%.
В связи с тем, что импортируемые изделия, производимые на отечественных предприятиях, более низкого качества, в настоящее время негативных факторов, которые могут повлиять на импорт продукции, не имеется.

3.2.5. Рынки сбыта продукции (работ, услуг) эмитента

№	Основные потребители продукции	1 полугодие 2005 г.	
1 	ОАО «АвтоВАЗ г. Тольятти	54	
2	ООО «АВАР-ПИТЕР» г. Санкт-Петербург	11	

Возможные негативные факторы, которые могут повлиять на сбыт эмитентом его продукции:
- до 70% продукции эмитента - поставки на автозаводы. При резком спаде объема производства отечественного машиностроения - минимальные последствия - сокращение в 3 раза сбыта продукции. При полной остановке отечественного производства автомобилей - сокращение сбыта продукции в 5 раз.

3.2.6. Сведения о наличии у эмитента лицензий

Лицензии:
Номер: ПСК 01877 ВЭ
Дата выдачи: 14.04.2003
Срок действия: до 31.12.2011
Орган, выдавший лицензию: Управление природных ресурсов и охраны окружающей среды МПР России по Псковской области
Виды деятельности: Право пользования недрами. Добыча подземных пресных вод для собственных хозяйственно-питьевых нужд базы отдыха "Велино"

Номер: ПСК  01887 ВЭ
Дата выдачи: 19.09.2003
Срок действия: до 31.12.2013
Орган, выдавший лицензию: Управление природных ресурсов и охраны окружающей среды МПР России по Псковской области
Виды деятельности: Добыча технических подземных вод для технологического обеспечения водой промышленных объектов

Номер: ГСС 60  313 226   №  2092
Дата выдачи: 11.10.2002
Срок действия: до 11.10.2007
Орган, выдавший лицензию: Псковское областное отделение Ространсинспекция
Виды деятельности: Перевозка грузов автотранспортом по территории России

Разрешение: номер: 09.06.2005./510017
Дата выдачи: 09.06.2005
Срок действия: до 31.12.2006
Орган, выдавший лицензию: Псковская таможня
Виды деятельности: Переработка товаров под таможенным контролем

Номер: 10209/920033
Дата выдачи: 18.07.2002
Срок действия: до 17.07.2005
Орган, выдавший лицензию: Псковская таможня
Виды деятельности: Склад временного хранения закрытого типа -  970,7 кв. м.  

Номер: Г 768761 рег. № 25
Дата выдачи: 14.12.2001
Срок действия: до 14.12.2006
Орган, выдавший лицензию: Псковская областная комиссия по лицензированию и аккредитованию медицинской и фармакологической деятельности  комитета здравоохранения области
Виды деятельности: Осуществление медицинской деятельности:
1.доврачебная медицинская помощь,  лечебное дело, сестринское дело,
2. амбулаторно-поликлиническая медицинская помощь взрослому населению,  терапия, гинекология, физиотерапия;
3. экспертная медицинская деятельность, экспертиза временной нетрудоспособности.

Номер: Г963329 рег. № 34
Дата выдачи: 1.11.2001
Срок действия: до 1.11.2006
Орган, выдавший лицензию: Комитет по лицензированию отдельных видов деятельности  Псковской области
Виды деятельности: Проведение дезинфекционных, дезинсекционных  и дератизационных работ

Номер: Б 957444  рег. № 60 М/02/0001/Л
Дата выдачи: 28.05.2002
Срок действия: до 28.05.2007
Орган, выдавший лицензию: Комитет природных ресурсов по Псковской области
Виды деятельности: Деятельность по обращению с опасными отходами

Номер: Б 335786  рег. №181
Дата выдачи: 02.12.2004
Срок действия: до 02.12.2009
Орган, выдавший лицензию: Управление  ФСБ России по Псковской  области
Виды деятельности: соблюдение требований законодательных и иных нормативных актов Российской Федерации по обеспечению защиты сведений, составляющих государственную тайну
                               
Номер: А 103802  № 56ИР-000324
Дата выдачи: 28.01.2002
Срок действия: 28.01.2007
Орган, выдавший лицензию: Федеральный горный и промышленный надзор России 
Виды деятельности: изготовление подъемных сооружений               

Номер: А 103803 № 56ЭК-005708
Дата выдачи: 28.01.2002
Срок действия: 28.01.2007
Орган, выдавший лицензию: Федеральный горный и промышленный надзор России 
Виды деятельности: эксплуатация подъемных сооружений               

3.2.7. Совместная деятельность эмитента
	Совместная деятельность не ведется.

3.3. Планы будущей деятельности эмитента
Будущее АО "АВАР" также будет связано с автомобилестроением. На предприятии проводятся мероприятия по обновлению основных производственных фондов, по разработке и внедрению новых технологий, по модернизации и созданию новых конструкций реле, выключателей, переключателей,  блоков монтажных и блоков предохранителей. На 2005 год запланировано приобретение нового оборудования на сумму более 11 миллионов рублей.   Производственные мощности предприятия позволяют увеличить объем производства АТЭ в два раза. 

3.4. Участие эмитента в промышленных, банковских и финансовых группах, холдингах, концернах и ассоциациях
ОАО АСМ-холдинг.

3.5. Дочерние и зависимые хозяйственные общества эмитента

Полное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Хризантема"
Сокращенное наименование: ООО «Хризантема» 
Место нахождения: Россия, 180720, г.Псков, ул.Советская, 108
Основания для признания Общества дочерним или зависимым по отношению к эмитенту: преобладающее участие эмитента в его уставном капитале.
Дочернее общество
Доля эмитента в уставном капитале лица: 100 %
Доля лица в уставном капитале эмитента: нет
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: нет
Основной вид деятельности общества: Общественное питание – производство и реализация кондитерской продукции
Персональный состав Совета директоров: Совет директоров не предусмотрен
Персональный состав коллегиального исполнительного органа: не предусмотрен
Лицо, осуществляющее функции единоличного исполнительного органа: 
 директор Баранова Валентина Алексеевна, 1952 г. р.,
доля в уставном капитале ООО «Хризантема»: нет,
доля в уставном капитале эмитента – 0,02%,
доля обыкновенных акций эмитента: 0,02 %.

Полное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Квант"
Сокращенное наименование: ООО «Квант» 
Место нахождения: Россия, 180720, г .Псков, ул. Советская, 108, корпус 12
Основания для признания Общества дочерним или зависимым по отношению к эмитенту: преобладающее участие эмитента в его уставном капитале.
Дочернее общество
Доля эмитента в уставном капитале лица: 71 %
Доля  лица в  уставном капитале эмитента: нет
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих  данному лицу: нет
Основной вид деятельности общества: Производство промышленной продукции
Персональный состав Совета директоров: Совет директоров не предусмотрен
Персональный состав коллегиального исполнительного органа: не предусмотрен
Лицо, осуществляющее функции единоличного исполнительного органа: 
директор Дмитриев Владимир Николаевич, 1939 г.р.,
доля в уставном капитале ООО «Квант»: 3,1%,
доля в уставном капитале эмитента – нет,
доля обыкновенных акций эмитента – нет.

Полное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "ЛЕКОМ"
Сокращенное наименование: ООО «ЛЕКОМ»
Место нахождения: Россия, 180726, г. Псков, ул. Рижский пр., д.16
Основания для признания Общества дочерним или зависимым по отношению к эмитенту: преобладающее участие эмитента в его уставном капитале.
Дочернее общество
Доля эмитента в уставном капитале лица: 52 %
Доля  лица в уставном капитале эмитента: нет
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих юридическому лицу: нет
Основной вид деятельности общества: производство и сбыт автомобильных запасных частей
Персональный состав Совета директоров: Совет директоров не предусмотрен
Персональный состав коллегиального исполнительного органа: не предусмотрен
Лицо, осуществляющее функции единоличного исполнительного органа: 
директор Шацков Павел Викторович, 1953 г. р.,
доля в уставном капитале ООО «Леком» - нет,
доля в уставном капитале эмитента – нет,
доля обыкновенных акций эмитента – нет. 

Полное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Авар- Питер"
Сокращенное наименование: ООО «Авар-Питер»
Место нахождения: Россия, 193015, г. Санкт-Петербург, Суворовский пр., д.26, литер "А",
 пом. 32-11.
Основание для признания общества дочерним или зависимым по отношению к эмитенту: преобладающее участие эмитента в его уставном капитале.
Зависимое общество
Доля эмитента в уставном капитале лица: 48 %
Доля лица  в уставном капитале эмитента: нет
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: нет
Основной вид деятельности общества: производство и сбыт электрооборудования к легковым, грузовым автомобилям и сельскохозяйственной технике 
Персональный состав Совета директоров: Совет директоров не предусмотрен
Персональный состав коллегиального исполнительного органа: не предусмотрен
Лицо, осуществляющее функции единоличного исполнительного органа: 
директор Мельников  Павел Павлович, 1938 г. р.,
доля в уставном капитале ООО «Авар-Питер» - нет, 
доля в уставном капитале эмитента – 5,17 %,
доля принадлежащих обыкновенных акций  эмитента – 5,17%.

Полное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Новые автомобильные системы-М"
Сокращенное наименование:  ООО «НАС-М»
Место нахождения: Россия, 180720, г. Псков, ул. Советская, 108
Основания для признания Общества дочерним или зависимым по отношению к эмитенту:
преобладающее участие эмитента в его уставном капитале.
Зависимое общество
Доля эмитента в уставном капитале лица: 24 %
Доля лица в уставном капитале эмитента: нет
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: нет
Основной вид деятельности общества: продажа автомобилей и запасных частей
Персональный состав Совета директоров: Совет директоров не предусмотрен
Персональный состав коллегиального исполнительного органа: не предусмотрен
Лицо, осуществляющее функции единоличного исполнительного органа: Козлов Михаил Владимирович, 1976 г. р.;
 доля в уставном капитале ООО «НАС-М» – 25%,  
доля в уставном капитале эмитента – нет, 
доля  обыкновенных акций  эмитента – нет.

3.6. Состав, структура и стоимость основных средств эмитента, информация о планах по приобретению, замене, выбытию основных средств, а также обо всех фактах обременения основных средств эмитента

3.6.1. Основные средства
Наименование группы объектов основных средств	Первоначальная (восстановительная)
стоимость, руб.	Сумма начисленной амортизации руб.	
Отчетная дата: 01.07.2005			
Здания и сооружения	70283	19478	
Машины и оборудование, транспортные средства 	144239	91300	
Другие виды основных средств	21810	3125	
Итого:	236332	113903	

Переоценка основных средств за 5 завершенных финансовых лет не осуществлялась.
Обременение основных средств не планируется.

IV. Сведения о финансово-хозяйственной деятельности эмитента

4.1. Результаты финансово-хозяйственной деятельности эмитента
4.1.1. Прибыль и убытки.
Показатели, характеризующие прибыльность и убыточность эмитента за соответствующий отчетный период, приводятся в виде следующей таблицы.
:
Наименование показателя	1 полугодие 2005 года	
Выручка, тыс. руб.	318442	
Валовая прибыль, тыс. руб.	36343	
Чистая прибыль - нераспределенная прибыль, (непокрытый убыток) тыс. руб.  	26198	
Рентабельность собственного капитала,  %	13,3	
Рентабельность активов, %	7,3	
Коэффициент чистой прибыльности, %	8,2	
Рентабельность продукции (продаж), %	9,7	
Оборачиваемость капитала	1,6	
Сумма непокрытого убытка на отчетную дату, тыс. руб.	-	
Соотношение непокрытого убытка на отчетную дату и валюты баланса	-	

4.1.2. Факторы, оказавшие влияние на изменение размера выручки от продажи эмитентом товаров, продукции, работ, услуг и прибыли (убытков) эмитента от основной деятельности
Факторов, оказавших влияние на изменение размера выручки от продажи эмитентом товаров, продукции, работ, услуг и прибыли (убытков) от основной деятельности за отчетный период не имеется.

4.2. Ликвидность эмитента, достаточность капитала и оборотных средств

Наименование показателя	1 полугодие 2005 года	
Собственные оборотные средства, тыс. руб.	43236	
Индекс постоянного актива	0,78	
Коэффициент текущей ликвидности	1,28	
Коэффициент быстрой ликвидности	1,25	
Коэффициент автономии собственных средств	1,28	

4.3. Размер и  структура капитала и оборотных средств эмитента

4.3.1. Размер и структура капитала и оборотных средств эмитента тыс. рублей
Наименование показателя	Значение показателя на 01.07.2005г.	
1.а) Размер уставного капитала – соответствует  учредительным документам   	14806	
Б) Собственные акции, выкупленные у акционеров	-	
В) Размер резервного капитала, формируемого  за счет прибыли  	3701	
Г) Размер добавочного капитала, отражающий прирост стоимости активов 	110151	
Д) Размер нераспределенной чистой прибыли	68635	
Е) Размер средств целевого финансирования	-	
Ж) Итого общая сумма капитала	197293	
2. Оборотные средства – всего, тыс. руб.	204863	
 в т.ч.  а) запасы	77601	
Б) налог на добавленную стоимость по приобретенным ценностям	5671	
В) дебиторская задолженность	120567	
Г) краткосрочные финансовые вложения	-	
Д)  денежные средства	1024	
Е) прочие оборотные средства	-	
Источниками финансирования оборотных средств Общества являются:  собственные средства.

4.3.2. Финансовые вложения эмитента                         
Перечень финансовых вложений 
Долгосрочные финансовые вложения, которые составляют более 10 процентов всех финансовых вложений Эмитента на 01.07.2005 года:
Объект финансового вложения:
Полное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Хризантема"
Сокращенное наименование: ООО «Хризантема»
Место нахождения: Россия, 180720, г.Псков, ул.Советская, 108
ИНН: 6027056869
Размер вложения в денежном выражении: 400 тысяч рублей
Размер вложения в уставный капитал юридического лица: 100 %
Размер дохода от объекта финансового вложение: ООО «Хризантема» ежеквартально начисляет дивиденды учредителю в размере 75 %  от чистой прибыли.
Поступило дивидендов за 1 полугодие  2005 года -1875 тыс. руб.
 
4.3.3. Нематериальные активы эмитента
Наименование группы объектов нематериальных активов	Первоначальная (восстановительная)
Стоимость, руб.	Сумма начисленной амортизации руб.	
Отчетная дата: 01.07.2005
	
Объекты интеллектуальной собственности	28191	10744	
Прочие	338		
Итого: 	28529	10744	

	Нематериальные активы Общества – лицензии на основные виды деятельности, права на программы для ЭВМ, право пользования природными ресурсами

4.4. Сведения о политике и расходах эмитента в области научно-технического развития, в отношении лицензий и патентов, новых разработок и исследований
На предприятии проводятся мероприятия по разработке и внедрению новых технологий, по модернизации и созданию новых конструкций реле, выключателей, переключателей, блоков монтажных и блоков предохранителей. АО «АВАР» является обладателем 28 патентов, в т.ч.:
              - 15 свидетельств на полезную модель,
              -   5 патентов на промышленный образец,
              -   8 патентов на изобретение. 

4.5. Анализ тенденций развития в сфере основной деятельности эмитента
Руководством предприятия намечены следующие приоритетные направления развития:
увеличение объема выпуска автоэлектрооборудования.

V. Подробные сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, органов эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью, и краткие сведения о сотрудниках (работниках) эмитента

5.1. Сведения о структуре и компетенции органов управления эмитента
Органы управления:
Общее собрание акционеров.
Совет директоров.
Правление.
Генеральный директор.

В компетенцию Общего собрания акционеров входит решение следующих вопросов:
Высшим органом управления Обществом является собрание акционеров, к исключительной компетенции которого относится круг вопросов, определенных уставом Общества: 
1) внесение изменений и дополнений в Устав Общества или утверждение  Устава  в  новой  редакции;
   2) реорганизация  Общества;
   3) ликвидация  Общества,  назначение  ликвидационной  комиссии и утверждение промежуточного и окончательного ликвидационных балансов;
   4) определение количественного состава совета директоров Общества, избрание его членов и досрочное  прекращение  их  полномочий;
   5) определение количества, номинальной стоимости, категории (типа)   объявленных  акций и прав, предоставляемых этими акциями;
   6) увеличение уставного капитала путем увеличения номинальной стоимости акций или путем размещения дополнительных акций;
   7) уменьшение уставного  капитала Общества путем уменьшения номинальной стоимости  акций путем   приобретения  Обществом части акций в целях сокращения их общего  количества,  а так же путем погашения приобретенных или выкупленных обществом акций;
   8) избрание членов ревизионной комиссии Общества и досрочное  прекращение их полномочий;
 9) утверждение  аудитора  Общества;
 10) утверждение годовых отчетов, годовой бухгалтерской отчетности, в том числе отчетов о прибылях и убытках (счетов прибылей и убытков) общества, а также распределение прибыли, в том числе выплата (объявление) дивидендов, и убытков общества по результатам финансового года;
  11) определение  порядка  ведения  общего  собрания акционеров;
  12) избрание членов счетной комиссии и досрочное прекращение их полномочий; 
  13) дробление  и  консолидация  акций;
  14) принятие решений  об одобрении сделок в случаях, предусмотренных статьей 83 Федерального закона № 208-ФЗ;
  15) принятие решений об одобрении крупных сделок, в случаях предусмотренных статьей 79 Федерального закона № 208-ФЗ;
  16) приобретение обществом размещенных акций в случаях, предусмотренных Федеральным законом № 208-ФЗ;   
   17) принятие решения об участии в холдинговых компаниях, финансово-промышленных группах, ассоциациях и иных  объединениях  коммерческих  организаций;
      18) утверждение внутренних документов, регулирующих деятельность органов общества;
  19) принятие  Кодекса  поведения  членов  Совета  директоров;
  20) принятие  Положения о ревизионной  комиссии.
21) решение иных вопросов, предусмотренных ФЗ № 208-ФЗ.
22) принятие Положения о ревизионной комиссии.
Вопросы, отнесенные к компетенции Общего собрания акционеров, не могут быть переданы на решение Генеральному директору.
Вопросы, отнесенные к компетенции Общего собрания акционеров, не могут быть переданы на решение Совету директоров Общества, за исключением случаев, предусмотренных Федеральным законом “Об акционерных обществах”.
Общее собрание акционеров не вправе рассматривать и принимать решения по вопросам, не отнесенным к его компетенции законодательством Российской Федерации.

В промежутках между собраниями высшим органом управления является совет директоров, избираемый  общим собранием акционеров.
В компетенцию совета директоров входит:
    1) определение  приоритетных  направлений  деятельности Общества;
    2) созыв годового и внеочередного  общих  собраний акционеров, за исключением случаев, предусмотренных пунктом 8 ст.55 Федерального закона № 208-ФЗ;
    3) утверждение  повестки  дня  общего  собрания  акционеров;
    4) определение даты составления  списка лиц, имеющих право на участие в общем  собрании  акционеров, и другие вопросы, отнесенные к компетенции совета директоров общества в соответствии с положением главы VII Федерального закона № 208-ФЗ и связанные  с подготовкой и проведением общего собрания акционеров;
    5)  размещение  Обществом  облигаций  и  иных эмиссионных ценных  бумаг в случаях, предусмотренных Федеральным законом  № 208- ФЗ;
6) определение цены (денежной оценки) имущества, цены размещения и выкупа эмиссионных ценных бумаг в случаях , предусмотренных Федеральным  законом №208-ФЗ;
    7) приобретение  размещенных  Обществом  акций, облигаций и  иных ценных бумаг в случаях, предусмотренных Федеральным законом №208-ФЗ;
    8) выборы  Генерального директора Общества, досрочное прекращение его  полномочий,  утверждение количественного состава правления Общества;  заключение  контракта  с  Генеральным  директором;
    9) рекомендации  по размеру выплачиваемых членам ревизионной комиссии общества вознаграждений и компенсаций и определение размера оплаты услуг аудитора; 
  10) рекомендации  по размеру дивиденда по акциям и порядку его выплаты;
11)	использование резервного фонда и иных фондов общества;
12)	утверждение внутренних документов  общества, за исключением внутренних документов, утверждение которых отнесено Федеральным законом №208-ФЗ к компетенции общего собрания акционеров, а также  иных внутренних документов  общества, утверждение которых отнесено уставом общества к компетенции исполнительных  органов  общества; 
13)	создание филиалов и открытие представительств общества; 
    14)   одобрение крупных сделок в случаях, предусмотренных главой Х Федерального закона №208-ФЗ;
Решение принимается единогласно  (не  учитываются  голоса выбывших членов совета директоров), в случае, если единогласие совета директоров не достигнуто, то решение этого вопроса  может быть  вынесено  на общее  собрание  акционеров;
  15) одобрение   сделок, предусмотренных главой ХI Федерального  закона  №208-ФЗ;
    16) утверждение регистратора общества и условий договора с ним, а также расторжение договора с ним;
            17) иные вопросы, предусмотренные Федеральным законом №208-ФЗ Вопросы, отнесенные к компетенции Совета директоров, не могут быть переданы на решение исполнительному органу Общества.

Исполнительным органом Общества является Правление, которое руководит текущей деятельностью Общества.
В компетенцию Правления входит:
1) разработка и осуществление текущих и перспективных планов деятельности Общества;
2) исполнение решений общего собрания акционеров и совета директоров Общества;
3) обеспечение и организация хозяйственной деятельности Общества;
4) разработка форм, систем и уровней оплаты труда персонала Общества;
5) обеспечение учета и отчетности в деятельности Общества;
6) решение иных вопросов, не отнесенных к исключительной  компетенции общего собрания и совета директоров.
В  соответствии с п. 11.7.1 Устава Генеральный директор имеет право:
    1) представлять без доверенности Общество в отношениях с органами государственного управления, юридическими лицами и гражданами;
    2) открывать и закрывать расчетные и иные счета в банках;
    3) заключать  и  расторгать  договора и контракты, брать кредиты, распоряжаться имуществом  Общества, если стоимость сделки составляет 25% стоимости активов общества на дату принятия решения;
    4) нанимать и увольнять персонал Общества;
  5) выполнять  распорядительные,  контрольные  и  иные  функции, вытекающие из действующего законодательства и настоящего Устава.
  
   Изменений в  Устав за отчетный квартал:  не вносилось.
   Адрес страницы в сети Интернет, на которой в свободном доступе размещен полный текст действующей редакции Устава  с изменениями: http://www.ellink.ru/co/avar 

5.2. Информация о лицах, входящих в состав органов управления эмитента
Совет директоров

Председатель Совета директоров:
Моисеенко  Александр Павлович, 1954 г. р.
Образование: высшее профессиональное
Должности за последние 5 лет:
Период: 1995 -2005
Организация: Псковский филиал закрытого акционерного общества "Балтийский банк"
Сфера деятельности: Финансовая
Должность: Управляющий
Период: 2005 – по настоящее время
Организация: Представительство «РОСБАНК» Северо-Западного территориального Управления
Должность: заместитель директора
Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: доли не имеет
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет

Член Совета директоров:
Герасимов  Анатолий  Иванович, 1943г. р.
Образование: высшее профессиональное
Должности за последние 5 лет:
Период: 1984 - наст. время
Организация: Коллегия адвокатов - Администрация  г.Пскова
Сфера деятельности: Адвокатура
Должность: Председатель коллегии адвокатов, заместитель Главы администрации  г.Пскова 
Занимаемые посты в органах управления:  Президент Адвокатской Палаты Псковской области, Председатель Псковской областной коллегии адвокатов
Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: доли не имеет
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет

Член Совета директоров:
Давыдов Борис Кузьмич, 1944 г. р.
Образование: высшее профессиональное
Должности за последние 5 лет:
Период: 1999 - наст. время
Организация: Коллегия адвокатов г. Санкт-Петербурга
Сфера деятельности: Адвокатура
Должность: Адвокат
Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: доли не имеет
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет

Член Совета директоров:
Мельников Андрей Павлович, 1961г. р.
Образование: высшее профессиональное
Должности за последние 5 лет:
Период: 1995 - 2000
Организация: Открытое акционерное общество "Автоэлектроарматура"
Сфера деятельности: Изготовление и сбыт автоэлектрооборудования
Должность: Представитель фирмы за рубежом
Период: 2000 - 2001
Организация: Открытое акционерное общество "Автоэлектроарматура"
Сфера деятельности: Изготовление и сбыт автоэлектрооборудования
Должность: Директор по ВЭС
Период: 2001 - 2002
Организация: Открытое акционерное общество "Автоэлектроарматура"
Сфера деятельности: Изготовление и сбыт автоэлектрооборудования
Должность: Директор по маркетингу
Период: 2002 – наст. время
Организация: Общество с ограниченной ответственностью «Авар-Питер"
Сфера деятельности: Изготовление и сбыт автоэлектрооборудования
Должность: Директор по маркетингу
Доля в уставном капитале эмитента: 2.51%
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 2,51%
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет
Является сыном члена Совета директоров, члена Правления,  генерального директора ОАО «Автоэлектроарматура» Мельникова П.П. 

Член Совета директоров:
Мельников Павел Павлович, 1938 г. р.
Образование: высшее профессиональное
Должности за последние 5 лет:
Период: 1992 - наст. время
Организация: Открытое акционерное общество "Автоэлектроарматура" 
Сфера деятельности: Изготовление и сбыт автоэлектрооборудования
Должность: Генеральный директор
Член Правления ОАО «Автоэлектроарматура»
Директор ООО «Авар-Питер»
Доля в уставном капитале эмитента: 5,17%
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 5,17%
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента:
Наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Квант"
Доля: 8.1%
Является  отцом члена Совета директоров Мельникова А.П., братом члена Правления Мельникова В.П.

Член Совета директоров:
Смирнов Александр Александрович,  1936 г. р.
Образование: высшее профессиональное
Должности за последние 5 лет:
Период: 1991 - наст. время
Организация: Открытое акционерное общество "Автоэлектроарматура"
Сфера деятельности: Изготовление и сбыт автоэлектрооборудования
Должность: Начальник ЭЛЦ
Член Правления ОАО «Автоэлектроарматура»
Доля в уставном капитале эмитента: 0.04%
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0,04%
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента:  долей не имеет

Член Совета директоров: 
Тихомиров Сергей Николаевич, 1961 г. р.
Образование: высшее профессиональное
Должности за последние 5 лет:
Период: 1995 - наст. время
Организация: Общество с ограниченной ответственностью "Импамекс"
Сфера деятельности: Дилерская
Должность: Директор
Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: доли не имеет
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет

Единоличный исполнительный орган: генеральный директор, член Правления 
Мельников  Павел Павлович – см.член Совета директоров

Члены Правления:

Васильев  Валентин  Павлович, 1954 г. р.
Образование: высшее профессиональное
Должности за последние 5 лет:
Период: 1992 - наст. время
Организация: Открытое акционерное общество "Автоэлектроарматура"
Сфера деятельности: Изготовление и сбыт автоэлектрооборудования
Должность: Технический директор
Доля в уставном капитале эмитента: 0,68%
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0,68 %
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет

Егоров Виктор Васильевич,  1949 г. р.
Образование: высшее профессиональное
Должности за последние 5 лет:
Период: 1996 - наст. время
Организация: Открытое акционерное общество "Автоэлектроарматура"
Сфера деятельности: Изготовление и сбыт автоэлектрооборудования
Должность: Директор по коммерции
Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: доли не имеет
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет

Козлов  Владимир  Васильевич, 1947г. р.
Образование: высшее профессиональное
Должности за последние 5 лет:
Период: 1992 - наст. время
Организация: Открытое акционерное общество "Автоэлектроарматура"
Сфера деятельности: Изготовление и сбыт автоэлектрооборудования
Должность: Директор по производству
Доля в уставном капитале эмитента: 0.66%
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0,66%
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента:
Наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Квант"
Доля: 7.1%

Михайлов Валерий Федорович, 1946 г. р.
Образование: высшее профессиональное
Должности за последние 5 лет:
Период: 1999 - наст. время
Организация: Открытое акционерное общество "Автоэлектроарматура"
Сфера деятельности: Изготовление и сбыт автоэлектрооборудования
Должность: Директор по качеству
Доля в уставном капитале эмитента: 0.07%
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0,07%
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет

Бочковская  Татьяна Владимировна, 1951 г. р.
Образование: высшее профессиональное
Должности за последние 5 лет:
Период: 1990 - наст. время
Организация: Открытое акционерное общество "Автоэлектроарматура"
Сфера деятельности: Изготовление и сбыт автоэлектрооборудования
Должность: Главный бухгалтер
Доля в уставном капитале эмитента: 0.66%
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0,66%
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет

Башина  Елена Владимировна, 1953 г. р.
Образование: высшее профессиональное
Должности за последние 5 лет:
Период: 1999 - наст. время
Организация: Открытое акционерное общество "Автоэлектроарматура"
Сфера деятельности: Изготовление и сбыт автоэлектрооборудования
Должность: Директор по экономике
Доля в уставном капитале эмитента: 0.22%
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0,22%
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет

Сейц Александр Николаевич,  1946 г. р.
Образование: высшее профессиональное
Должности за последние 5 лет:
Период: 1992 - наст. время
Организация: Открытое акционерное общество "Автоэлектроарматура"
Сфера деятельности: Изготовление и сбыт автоэлектрооборудования
Должность: Главный технолог
Доля в уставном капитале эмитента: 0.04%
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0,04%
4оли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет

Волков Игорь Николаевич, 1950 г. р.
Образование: высшее профессиональное
Должности за последние 5 лет:
Период: 1987 - наст. время
Организация: Открытое акционерное общество "Автоэлектроарматура"
Сфера деятельности: Изготовление и сбыт автоэлектрооборудования
Должность: Главный конструктор
Доля в уставном капитале эмитента: 0.07%
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0,07%
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет

Бирюков Геннадий Михайлович,  1949 г. р.
Образование: высшее профессиональное
Должности за последние 5 лет:
Период: 1990 - наст. время
Организация: Открытое акционерное общество "Автоэлектроарматура"
Сфера деятельности: Изготовление и сбыт автоэлектрооборудования
Должность: Главный механик
Доля в уставном капитале эмитента: 0.02%
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0,02%
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет

Микирев Леонид Александрович,  1953 г. р.
Образование: высшее профессиональное
Должности за последние 5 лет:
Период: 1998 - наст. время
Организация: Открытое акционерное общество "Автоэлектроарматура"
Сфера деятельности: Изготовление и сбыт автоэлектрооборудования
Должность: Начальник цеха 2
Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: доли не имеет
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет

Горбунов Владимир Павлович,  1951 г. р.
Образование: высшее профессиональное
Должности за последние 5 лет:
Период: 1994 - 2001
Организация: Открытое акционерное общество "Автоэлектроарматура"
Сфера деятельности: Изготовление и сбыт автоэлектрооборудования
Должность: Начальник цеха 5
Период: 2001 - наст. время
Организация: Открытое акционерное общество "Автоэлектроарматура" 
Сфера деятельности: Изготовление и сбыт автоэлектрооборудования
Должность: Начальник производства
Доля в уставном капитале эмитента: 0.02%
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0,02%
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет

Малых Евгения Евгеньевна,  1951 г. р.
Образование: высшее профессиональное
Должности за последние 5 лет:
Период: 1989 - наст. время
Организация: Открытое акционерное общество "Автоэлектроарматура"
Сфера деятельности: Изготовление и сбыт автоэлектрооборудования
Должность: Начальник цеха 6
Доля в уставном капитале эмитента: 0.07%
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0,07%
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет

Битунов Александр Александрович,  1951 г. р.
Образование: высшее профессиональное
Должности за последние 5 лет:
Период: 1994 - наст. время
Организация: Открытое акционерное общество "Автоэлектроарматура"
Сфера деятельности: Изготовление и сбыт автоэлектрооборудования
Должность: Начальник цеха 20
Доля в уставном капитале эмитента: 0.05%
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0,05%
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет

Скворцов Виктор Михайлович,  1950 г. р.
Образование: высшее профессиональное
Должности за последние 5 лет:
Период: 1996 - 1998
Организация: Открытое акционерное общество "Псковавто"
Сфера деятельности: Изготовление и сбыт автомобилей
Должность: Главный технолог
Период: 1999 - наст. время
Организация: Открытое акционерное общество "Автоэлектроарматура"
Сфера деятельности: Изготовление и сбыт автоэлектрооборудования
Должность: Начальник цеха 22
Доля в уставном капитале эмитента: 0.02%
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0,02%
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет

Иванов Владимир Федорович,  1953 г. р.
Образование: высшее профессиональное
Должности за последние 5 лет:
Период: 1994 - наст. время
Организация: Открытое акционерное общество "Автоэлектроарматура"
Сфера деятельности: Изготовление и сбыт электрооборудования
Должность: Директор СП ТСЦ
Доля в уставном капитале эмитента: 0.02%
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0,02%
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет
Петухов Валентин Алексеевич,  1949 г. р.
Образование: высшее профессиональное
Должности за последние 5 лет:
Период: 1996 - наст. время
Организация: Открытое акционерное общество "Автоэлектроарматура"
Сфера деятельности: Изготовление и сбыт автоэлектрооборудования
Должность: Начальник коммерческого отдела
Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: доли не имеет
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет

Рыкова Валентина Михайловна,  1947 г. р.
Образование: высшее профессиональное
Должности за последние 5 лет:
Период: 1998 - наст. время
Организация: Открытое акционерное общество "Автоэлектроарматура"
Сфера деятельности: Изготовление и сбыт автоэлектрооборудования
Должность: Начальник службы персонала
Доля в уставном капитале эмитента: 0.07%
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0,07%
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет

Захаренков Олег Иванович, 1957 г. р.
Образование: высшее профессиональное
Должности за последние 5 лет:
Период: 1992 - наст. время
Организация: Открытое акционерное общество "Автоэлектроарматура"
Сфера деятельности: Изготовление и сбыт автоэлектрооборудования
Должность: Начальник ОТК
Доля в уставном капитале эмитента: 0.07%
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0,07%
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет

Мельников Владимир Павлович, 1937 г. р.
Образование: высшее профессиональное
Должности за последние 5 лет:
Период: 1997 - наст. время
Организация: Открытое акционерное общество "Автоэлектроарматура"
Сфера деятельности: Изготовление и сбыт автоэлектрооборудования
Должность: Начальник отдела сбыта
Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: доли не имеет
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет
Является братом члена Совета директоров, члена Правления, генерального директора ОАО «Автоэлектроарматура» Мельникова П.П.

Смирнов Александр Александрович, 1936 г. р.
Образование: высшее профессиональное
Должности за последние 5 лет:
Период: 1991 - наст. время
Организация: Открытое акционерное общество "Автоэлектроарматура"
Сфера деятельности: Изготовление и сбыт автоэлектрооборудования
Должность: Начальник ЭЛЦ
член Совета директоров ОАО «Автоэлектроарматура»
Доля в уставном капитале эмитента: 0.04%
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0,04%
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет

Евдокимова Галина Алексеевна,  1951 г. р.
Образование: высшее профессиональное
Должности за последние 5 лет:
Период: 1997 - 2000
Организация: Агрофирма "Черская"
Сфера деятельности: Коммерческая
Должность: Заведующая магазином-кафе
Период: 2000 - наст. время
Организация: Открытое акционерное общество "Автоэлектроарматура"
Сфера деятельности: Изготовление и сбыт автоэлектрооборудования
Должность: Заведующая столовой
Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: доли не имеет
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет

Шацков Павел Викторович,  1953 г. р.
Образование: высшее профессиональное
Должности за последние 5 лет:
Период: 1992 - наст. время
Организация: Общество с ограниченной ответственностью "АГИК"
Сфера деятельности: Изготовление и сбыт автоэлектрооборудования
Должность: Директор
Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: доли не имеет
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет

Дмитриев Владимир Николаевич,  1939 г. р.
Образование: высшее профессиональное
Должности за последние 5 лет:
Период: 1995 - наст. время
Организация: Общество с ограниченной ответственностью "КВАНТ"
Сфера деятельности: Изготовление и сбыт автоэлектрооборудования
Должность: Директор
Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: доли не имеет
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента:
Наименование: Общество с ограниченной ответственностью "КВАНТ"
Доля: 3.1%

Бондарев Владимир Трофимович,  1940 г. р.
Образование: высшее профессиональное
Должности за последние 5 лет:
Период: 1998 - наст. время
Организация: Открытое акционерное общество "Автоэлектроарматура"
Сфера деятельности: Изготовление и сбыт автоэлектрооборудования
Должность: Менеджер по строительству
Доля в уставном капитале эмитента: 0.02%
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0,02%
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет

Балюков Виктор Николаевич,  1954 г. р.
Образование: высшее профессиональное
Должности за последние 5 лет:
Период: 2001 - наст. время
Организация: Открытое акционерное общество "Автоэлектроарматура"
Сфера деятельности: Изготовление и сбыт автоэлектрооборудования
Должность: Начальник цеха № 8
Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: доли не имеет
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет

Леденев Петр Васильевич,  1947 г. р.
Образование: высшее профессиональное
Должности за последние 5 лет:
Период: 1996 - 2000
Организация: Общество с ограниченной ответственностью «Кориан»
Сфера деятельности: Строительство
Должность: прораб
Период: 2000 - 2004
Организация: Открытое акционерное общество "Автоэлектроарматура"
Сфера деятельности: Изготовление и сбыт автоэлектрооборудования
Должность: зам. начальника  цеха № 3 по производству, и.о. начальника
Период: 2004 – по наст.  время
Организация: Открытое акционерное общество «Автоэлектроарматура»
Сфера деятельности: Изготовление и сбыт автоэлектрооборудования
Должность: начальник цеха № 3
Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: доли не имеет
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента:  долей не имеет

Куликов Андрей Викторович,  1975 г. р.
Образование: высшее профессиональное
Должности на последние  лет:
Период: 1998 – по наст. время
Организация: Открытое акционерное общество «Автоэлектроарматура»
Сфера деятельности: Изготовление и сбыт автоэлектрооборудования
Должности: наладчик технологического оборудования цеха № 5, и.о. мастера по оборудованию цеха №5, мастер участка, старший мастер участка по ремонту оборудования цеха № 5, заместитель начальника цеха № 3 по производству, начальник цеха № 11
Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: доли не имеет
Доля в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет

Пивоварова  Наталья Александровна,  1954 г. р.
Образование:  высшее профессиональное
Должности за последние 5 лет:
Период: 2001 - наст. время
Организация: Открытое акционерное общество "Автоэлектроарматура"
Сфера деятельности: Изготовление и сбыт автоэлектрооборудования
Должность: Начальник цеха № 5
Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: доли не имеет
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента:  долей не имеет

Баранова Валентина Алексеевна,  1952 г. р.
Образование: высшее профессиональное
Должности за последние 5 лет:
Период: 1992 - 2000
Организация: Открытое акционерное общество "Автоэлектроарматура"
Сфера деятельности: Изготовление и сбыт автоэлектрооборудования
Должность: Заведующая столовой
Период: 2000 - наст. время
Организация: Общество с ограниченной ответственностью "Хризантема"
Сфера деятельности: Коммерческая
Должность: Директор
Доля в уставном капитале эмитента: 0.02%
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0,02%
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет

Степанова Людмила Ивановна,  1959 г. р.
Образование: высшее профессиональное
Должности за последние 5 лет:
Период: 1995 -2004 
Организация: Открытое акционерное общество "Автоэлектроарматура"
Сфера деятельности: Изготовление и сбыт автоэлектроарматура
Должность: Заместитель начальника  цеха 1
Период:  2004  - наст. время
Организация: Открытое акционерное общество «Автоэлектроарматура»
Сфера деятельности: Изготовление и сбыт автоэлектроарматуры
Должность: начальник цеха № 1
Доля в уставном капитале эмитента: 0.001%
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0,001%
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет

Васильев  Дмитрий  Александрович,  1975 г. р.
Образование: высшее профессиональное
Должности за последние 5 лет:
Период: 1999 - наст. время
Организация: Открытое акционерное общество "Автоэлектроарматура"
Сфера деятельности: Изготовление и сбыт автоэлектрооборудования
Должность: Инженер по инструменту и оснастке, мастер участка № 4, зам. начальника механоштамповочного цеха № 4, и.о. начальника цеха № 4, начальник цеха № 4
Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: доли не имеет
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет

Страхов Владимир Владимирович,  1952 г. р.
Образование: высшее профессиональное 
Должности за последние 5 лет:
Период: 1999 - 2000
Организация: Закрытое акционерное общество "Псков - Лада - Центр"
Сфера деятельности: Сбыт автомобилей
Должность: Генеральный директор
Период: 2000 - наст. время
Организация: Открытое акционерное общество "Автоэлектроарматура"
Сфера деятельности: Изготовление и сбыт автоэлектрооборудования
Должность: Начальник транспортного цеха № 23
Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: доли не имеет
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет

Тарасов Юрий Николаевич,  1950 г. р.
Образование: высшее профессиональное
Должности за последние 5 лет:
Период: 1997 - наст. время
Организация: Открытое акционерное общество "Автоэлектроарматура"
Сфера деятельности: Изготовление и сбыт автоэлектрооборудования
Должность: Начальник отдела станкостроения
Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: доли не имеет
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет

Екимов Сергей Анатольевич, 1978 г. р.
Образование: высшее профессиональное
Должности за последние 5 лет:
Период: до 2001 года – учеба в институте
Период: 2001-2003
Организация: Строительно-комерческая фирма, предприниматель Васильев Ю.А., свидетельство № 18546 
Должность: мастер, производитель работ, и.о. гл. инженера
Период: 2003 год по настоящее время
Организация: Открытое акционерное общество  «Автоэлектроарматура»
Должность: производитель работ, старший мастер, и. о. начальника стройучастка  № 24
Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: доли не имеет
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет

Перекокин Константин Владимирович, 1967 г. р.
Образование: высшее профессиональное
Должности за последние 5 лет:
Период: 1999-2001
Организация: Общество с ограниченной ответственностью «Трейдер»
Должность: заместитель начальника, начальник  комплекса АЗС № 4 «Убылинка» 
Период: 2001  -  по настоящее время
Организация: Открытое акционерное общество  «Автоэлектроарматура»
Должность: заместитель начальника транспортного цеха № 23,
начальник ремонтного цеха № 21
Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: доли не имеет
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет

Леонова Оксана Евгеньевна, 1971 г. р.
Образование: высшее профессиональное
Должности за последние 5 лет:
Период: 2000
Организация: Открытое акционерное общество «Псковоблстрой»
Должность: юрист
Период: 2000- 2002
Организация: Общество с ограниченной ответственностью «Производственно-комерческая фирма «Партнер»
Должность: юристконсульт
Период:  2002
Организация: Рыболовецкий колхоз им. Залита
Должность: юристконсульт
Период:  2002-2005
Организация: Открытое акционерное общество «Электросвязь» (Северо-Западный «Телеком»)
Должность: юристконсульт
Период:  2005 -  по настоящее время
Организация: Открытое акционерное общество  «Автоэлектроарматура»
Должность: начальник юридического бюро 
Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: доли не имеет
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет

5.3. Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по каждому органу управления эмитента
Суммарный размер вознаграждений, выплаченных лицам, по каждому из органов управления  за 2004 год:
Совет директоров:
Заработная плата (руб.): 709000
Премии (руб.): 0
Комиссионные (руб.): 0
Льготы и/или компенсации расходов (руб.): 0 
Иные имущественные предоставления (руб.): 0
Всего (руб.): 709000

Правление:
Заработная плата (руб.): 8845000
Премии (руб.): 0
Комиссионные (руб.): 0
Льготы и/или компенсации расходов (руб.): 0 
Иные имущественные предоставления (руб.): 0
Всего (руб.): 8845000

5.4. Сведения о структуре и компетенции органов контроля за  финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
Ревизионная комиссия.
В  соответствии  со своей компетенцией Ревизионная комиссия проводит   ревизии   (проверки)   финансово-хозяйственной деятельности   Общества.
         Ревизионная  комиссия осуществляет:
         Ежегодные   проверки   -  по   итогам   соответствующего финансового года;
         Внеочередные проверки.
         Внеочередные  проверки  проводятся Ревизионной комиссией по собственной  инициативе,  по  поручению  Общего  собрания  акционеров, Совета  директоров,  а  также  по  требованию акционеров,  владеющих в совокупности  не  менее  чем 10% (десятью процентами) голосующих акций Общества.
          По  итогам  проверки  финансово-хозяйственной  деятельности Общества   Ревизионная  комиссия  составляет  заключение  с подтверждением  достоверности данных,  содержащихся в отчетах,  и иных финансовых документах Общества.
          Ревизионная  комиссия подтверждает достоверность данных,   содержащихся   в годовом  отчете  Общества  Общему  собранию акционеров, бухгалтерском балансе, отчете прибылей и убытков.
 Служба внутреннего аудита отсутствует.
 Внутренний документ, устанавливающего правила по предотвращению использования служебной (инсайдерской) информации отсутствует.

5.5. Информация о лицах, входящих в состав органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента

Члены ревизионной комиссии:
Марин Валерий Борисович.  1975 г. р.
Образование: высшее профессиональное
Должности за последние 5 лет:
Период: 1999 - наст. время
Организация: Открытое акционерное общество "Автоэлектроарматура"
Сфера деятельности: Изготовление и сбыт автоэлектрооборудования
Должность: зам. главного бухгалтера по производству
По совместительству:
Организация: ООО «Авар-Питер»
главный бухгалтер 
Доля в уставном капитале эмитента: 0,02%
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0,02%
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет

Белавина Татьяна Анатольевна,  1957 г. р.
Образование: среднее профессиональное
Должности за последние 5 лет:
Период: 1999 - наст. время
Организация: Открытое акционерное общество "Автоэлектроарматура"
Сфера деятельности: Изготовление и сбыт автоэлектрооборудования
Должность: начальник сектора бюро ПК
Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: доли не имеет
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет

Чернова Галина Олеговна,  1954 г. р.
Образование: высшее профессиональное
Должности за последние 5 лет:
Период: 1999 - наст. время
Организация: Открытое акционерное общество "Автоэлектроарматура"
Сфера деятельности: Изготовление и сбыт автоэлектрооборудования
Должность: начальник бюро управления качеством ОТК
Доля в уставном капитале эмитента: 0,02%
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0,02%
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет

5.6. Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по органу контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента

Суммарный размер вознаграждений, выплаченных лицам, по каждому из органов управления  за 2004 год:

Заработная плата (руб.): 303000
Премии (руб.): 0
Комиссионные (руб.): 0
Льготы и/или компенсации расходов (руб.): 0 
Иные имущественные предоставления (руб.): 0
Всего (руб.): 303000

5.7. Данные о численности и обобщенные данные об образовании и о составе сотрудников (работников) эмитента, а также об изменении численности сотрудников (работников) эмитента
Наименование показателя	1 полугодие 2005 года	
Среднесписочная численность работников, чел.	2005	
Доля сотрудников эмитента, имеющих высшее профессиональное образование %	16,2	
Объем денежных средств, направленных на оплату труда,  ТЫС. РУБ.	90186,2	
Объем денежных средств, направленных на социальное обеспечение ТЫС. руб. (ФСС, прибыль)	4345,2	
Общий объем израсходованных денежных средств, ТЫС. руб. 	94531,4	

5.8. Сведения о любых обязательствах эмитента перед сотрудниками (работниками), касающихся возможности их участия в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента
Обязательства перед сотрудниками общества, допускающие возможность участия сотрудников в уставном капитале общества отсутствуют.

VI. Сведения об участниках (акционерах) эмитента и о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность

6.1. Сведения об общем количестве акционеров (участников) эмитента
Общее количество лиц,  зарегистрированных в реестре акционеров эмитента на 01.07.2005 года:  1169.     
Количество номинальных держателей акций, входящих в состав лиц, зарегистрированных в реестре акционеров эмитента на 01.04.2005 года – нет.

6.2. Сведения об участниках (акционерах) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций, а также сведения об участниках (акционерах) таких лиц, владеющих не менее чем 20 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 20 процентами их обыкновенных акций

Полное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Практика"
Сокращенное наименование: ООО «Практика»
ИНН: 7815024373
Место нахождения:  Россия, 193036, г.Санкт-Петербург, ул. 7-я Советская, д. 19-А  
Доля в уставном капитале эмитента: 15,56%
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 15,56%
Акционеры (участники), владеющие не менее чем 20 процентами уставного капитала акционера (участника) эмитента: таких лиц нет

Полное наименование: Закрытое акционерное общество «СПЕЛЛО»
Сокращенное наименование: ЗАО «СПЕЛЛО»
Место нахождения: Россия, 199178, г. Санкт-Петербург, 13 линия В.О., д.72, пом.14Н, лит. А
ИНН: 7801242886
Доля в уставном капитале эмитента:  15,56%
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 15,56%
Акционеры (участники), владеющие не менее чем 20 процентами уставного капитала  акционера  (участника) эмитента: таких лиц нет 

Полное  наименование: СИПОЙНТ КОНСАЛТИНГ КОРП. 
Сокращенное наименование: СИПОЙНТ КОНСАЛТИНГ КОРП. 
Место нахождения: Богамы
Доля в уставном капитале эмитента: 19,9 %
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 19,9%
Акционеры  (участники), владеющие не менее чем 20 процентами уставного капитала  акционера (участники) эмитента: таких лиц нет 

Мельникова Евгения  Васильевна
Доля в уставном капитале эмитента: 13,63%
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 13,63%

Мельников Павел Павлович
Доля в уставном капитале эмитента: 5,17 %
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 5,17 %

6.3. Сведения о доле участия государства или муниципального образования в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента, наличии специального права ("золотой акции")
Доля уставного капитала эмитента, находящаяся в государственной (муниципальной) собственности: нет.

Специального права на участие Российской Федерации, субъектов Российской Федерации, муниципальных образований в управлении эмитентом (''золотой акции'') нет.

6.4. Сведения об ограничениях на участие в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента
Ограничения, связанные с участием в уставном капитале Общества, отсутствуют.

6.5. Сведения об изменениях в составе и размере участия акционеров (участников) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций.
Указываются составы акционеров (участников) эмитента, владевших не менее чем 5 процентами уставного (складочного) капитала эмитента, а для эмитентов, являющихся акционерными обществами, - также не менее 5 процентами обыкновенных акций эмитента, определенные на дату списка лиц, имевших право на участие в каждом общем собрании акционеров (участников) эмитента, проведенном за 5 последних завершенных финансовых лет, предшествующих дате окончания отчетного квартала, или за каждый завершенный финансовый год, предшествующий дате окончания отчетного квартала, если эмитент осуществляет свою деятельность менее 5 лет, а также за последний квартал по данным списка лиц, имевших право на участие в каждом из таких собраний.

Дата составления
списка	
                                 Списки  лиц	Доля  обыкно-венных акций %	Доля в уставном капитале
%	
28.03.
2000  	Полное наименование: «PAN KFZ-ELEKTRIK VERTRIEB GMBH»
Сокращенное наименование: «PAN KFZ-ELEKTRIK VERTRIEB GMBH»

Полное наименование: СИПОЙНТ КОНСАЛТИНГ КОРП.»
Сокращенное наименование: СИПОЙНТ КОНСАЛТИНГ КОРП. 

Полное наименование: Общество с ограниченной ответственностью «Практика»
Сокращенное наименование: ООО «Практика» 

Мельников Павел Павлович
	15,45

17,22

6,41

10,76	15,45

17,22

6,41

10,76	
16.03.
2001	Полное наименование: «PAN KFZ-ELEKTRIK VERTRIEB GMBH»
Сокращенное наименование: «PAN KFZ-ELEKTRIK VERTRIEB GMBH»

Полное наименование: СИПОЙНТ КОНСАЛТИНГ КОРП. 
Сокращенное наименование: СИПОЙНТ КОНСАЛТИНГ КОРП.
 
Полное наименование: Общество с ограниченной ответственностью «Практика»
Сокращенное наименование: ООО «Практика» 

Мельников Павел Павлович	15,45

16,37

12,25

8,83	15,45

16,37

12,25

8,83
	
22.04.
2002	Полное наименование: «PAN KFZ-ELEKTRIK VERTRIEB GMBH»
Сокращенное наименование: «PAN KFZ-ELEKTRIK VERTRIEB GMBH»

Полное наименование: СИПОЙНТ КОНСАЛТИНГ КОРП. Сокращенное наименование: СИПОЙНТ КОНСАЛТИНГ КОРП. 

Полное наименование: Общество с ограниченной ответственностью «Практика»
Сокращенное наименование: ООО «Практика» 

Мельников Павел Павлович
	15,45

16,37

15,72

6,01	15,45

16,37

15,72

6,01
	
21.04
2003	Полное наименование: СИПОЙНТ КОНСАЛТИНГ КОРП. 
Сокращенное наименование: СИПОЙНТ КОНСАЛТИНГ КОРП. 

Полное наименование: Общество с ограниченной ответственностью «Практика»
Сокращенное наименование: ООО «Практика» 

Мельников Павел Павлович

Мельникова Евгения Васильевна
	16,37

16,3

6,61

15,47	16,37

16,3

6,61

15,47	
10.05.
2004	Полное наименование: СИПОЙНТ КОНСАЛТИНГ КОРП. 
Сокращенное наименование: СИПОЙНТ КОНСАЛТИНГ КОРП. 

Полное наименование: Общество с ограниченной ответственностью «Практика»
Сокращенное наименование: ООО «Практика» 

Мельников Павел Павлович

Мельникова Евгения Васильевна

	16,37

20,0

6,61

15,47	16,37

20,0

6,61

15,47
	
01.06.
2005	Полное наименование: СИПОЙНТ КОНСАЛТИНГ КОРП. 
Сокращенное наименование: СИПОЙНТ КОНСАЛТИНГ КОРП. 

Полное наименование: Общество с ограниченной ответственностью «Практика»
Сокращенное наименование: ООО «Практика» 

Мельников Павел Павлович

Мельникова Евгения Васильевна
	19,9

15,56

5,17

13,61	19,9

15,56

5,17

13,61	

6.6. Сведения о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность
Сделки, в совершении которых имелась заинтересованность, одобренных каждым органом управления эмитента по итогам последнего отчетного квартала,  отсутствуют.

6.7. Сведения о размере дебиторской задолженности

Вид дебиторской
задолженности

	1 полугодие 2005 года
на 01.07.2005 
срок наступления платежа	
	До одного
года	Свыше одного  года	
Дебиторская
задолженность покупателей и заказчиков тыс. руб.	97319	-	
 в т. ч. просроченная, тыс. руб.	-	-	
Дебиторская задолженность	-	-	
векселя к получению, тыс. руб.	-	-	
в т. ч. просроченная	-	-	
Дебиторская задолженность участников (учредителей) по взносам в уставный капитал, тыс. руб.	-	-	
в т. ч. просроченная 	-	-	
Дебиторская задолженность по авансам выданным, тыс. руб.	23248		
в т. ч.  Просроченная	-	-	
Прочая дебиторская задолженность тыс. руб.	-	-	
в т. ч. просроченная 	-	-	
Итого тыс. руб.	120567	-	
в  т. ч. Просроченная	-	-	

В составе дебиторской задолженности, на долю которой приходится более 10% от общей суммы дебиторской задолженности числятся:
                                                                                                          На 01.07.2005

ОАО  «АвтоВАЗ» г. Тольятти  - тыс. руб.                                        67066                                   

VII. Бухгалтерская отчетность эмитента и иная финансовая информация

7.1. Годовая бухгалтерская отчетность эмитента
Годовая бухгалтерская отчетность прилагается к отчету за 1 квартал.

7.2. Квартальная бухгалтерская отчетность эмитента за последний завершенный отчетный квартал
Приложения  к настоящему отчету:
а)  бухгалтерский баланс – форма № 1;
б) отчет о прибылях и убытках – форма № 2;
         в) аудиторское заключение, выданное по результатам обязательного по законодательству Российской Федерации  аудита бухгалтерской отчетности за 2004 год.

7.3.	Сводная бухгалтерская отчетность эмитента за последний  завершенный  финансовый год. 
Эмитент не составляет сводную (консолидированную) бухгалтерскую отчетность в связи с отсутствием совместной деятельности  

7.4.	Сведения об учетной политике эмитента    
    Приложения  к настоящему отчету:
    Приказ об учетной политике на 2005 год.

7.5  Сведения об общей сумме экспорта, а также о доле, которую составляет экспорт в общем объеме продаж

Общая сумма доходов эмитента, полученная от экспорта продукции

	1 полугодие
2005 года	
Общая сумма доходов эмитента, полученная от экспорта продукции, тыс. руб.	41306	
Доля доходов от экспорта в доходах от обычных видов деятельности %	13,3	

7.6. Сведения о стоимости недвижимого имущества эмитента и существенных изменениях, произошедших в составе имущества эмитента после даты окончания последнего завершенного финансового года
 Общая стоимость недвижимого имущества 
 по состоянию на 01.07.2005 года –                                                              86417 тысяч рублей                                                                                                                     
 - начисленная амортизация         -                                                                21580 тысяч рублей                                                                                                                     

7.7. Сведения об участии эмитента в судебных процессах в случае, если такое участие может существенно отразиться на финансово-хозяйственной деятельности эмитента
Участие в судебных процессах, которые могут существенно отразиться на финансово-хозяйственной деятельности отсутствуют.

VIII. Дополнительные сведения об эмитенте и о размещенных им эмиссионных ценных бумагах

8.1. Дополнительные сведения об эмитенте

8.1.1. Сведения о размере, структуре уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента
Размер уставного капитала – 14 805 750 рублей,  в. т.ч. обыкновенные акции – 14805750 рублей, общее количество акций 592230 штук, номинальная стоимость одной акции 25 рублей.
  
         8.1.2. Сведения об изменении размера уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента
	Изменение размера уставного капитала  по результатам проведенной в 2003 - 2005 годах эмиссии будет отражено после внесения изменений  в Устав общим  собранием  акционеров за 2004 год в июне 2005 года. Общее собрание проведено 29.06.2005 года, протокол  составлен 11.07.05,
изменение в Устав будет внесено в Ш квартале 2005 года и отразится в квартальном отчете на 01.10.2005 года. 

8.1.3. Сведения о формировании и об использовании резервного фонда, а также иных фондов эмитента
Резервный фонд на 01.07.2005 года сформирован в сумме 3701 тыс. руб.
В Обществе создается резервный фонд в размере 25 процентов от уставного капитала. 
Резервный фонд общества формируется путем обязательных ежегодных отчислений в сумме не более 50 процентов от чистой прибыли Общества до достижения им указанного размера.
Резервный фонд Общества предназначен для покрытия его убытков, а также для погашения облигаций общества и выкупа акций Общества в случае отсутствия иных средств.
Резервный фонд не может быть использован для иных целей.
Размер средств фонда, использованных в течение отчетного квартала – нет.
Направление использования этих средств – нет.

8.1.4. Сведения о порядке созыва и проведения собрания (заседания) высшего органа управления эмитента

   Высшим органом управления обществом является общее собрание акционеров.
Сообщение о проведении Общего собрания должно быть сделано не позднее чем за 20 дней, а в случае вынесения вопроса о реорганизации общества не позднее чем за 30 дней до даты его проведения путем направления им письменного уведомления.
Письменное уведомление о созыве собрания и его повестке дня должно быть направлено каждому акционеру заказным письмом по адресу, указанному в реестре акционеров. Повестка дня не может быть изменена после уведомления.
В сообщении о проведении Общего собрания акционеров должны быть указаны:
полное фирменное наименование и место нахождения Общества;
форма проведения Общего собрания акционеров (собрание или заочное голосование);
дата, время и место проведения Общего собрания акционеров, а в случае проведения Общего собрания акционеров в форме заочного голосования – дата окончания приема бюллетеней для голосования и почтовый адрес, по которому должны направляться заполненные бюллетени;
дата составления списка лиц, имеющих право на участие в Общем собрании акционеров;
вопросы, включенные в повестку дня общего собрания акционеров;
порядок ознакомления акционеров с информацией (материалами), подлежащей предоставлению при подготовке к проведению Общего собрания акционеров, и адрес, по которому с ней можно ознакомиться.
Акционеры Общества, являющиеся в совокупности владельцами не менее чем 2 процентов голосующих акций Общества, в срок не позднее 30 дней после окончания финансового года вправе внести вопросы в повестку дня годового Общего собрания акционеров и выдвинуть кандидатов в Совет директоров и Ревизионную комиссию Общества, число которых не может превышать количественный состав соответствующего органа.
Совет директоров обязан рассмотреть поступившие предложения и принять решение о включении их в повестку дня Общего собрания акционеров или об отказе во включении в указанную повестку дня не позднее пяти дней после окончания срока, установленного в пункте 1 настоящей статьи. Мотивированное решение Совета директоров об отказе во включении предложенного вопроса в повестку дня общего собрания акционеров или кандидатов в список кандидатур для голосования направляется акционерам (акционеру), внесшим вопрос или выдвинувшим кандидата, не позднее трех дней с даты его принятия.
Решение Совета директоров об отказе во включении вопроса в повестку дня Общего собрания акционеров или кандидата в список кандидатур для голосования по выборам в соответствующий орган Общества, а также уклонение Совета директоров Общества от принятия решения могут быть обжалованы в суд.
При подготовке к проведению общего собрания акционеров Совет директоров Общества определяет:
	форму проведения общего собрания акционеров (собрание или заочное голосование);
	дату, место, время проведения общего собрания акционеров и в случае, когда в соответствии с пунктом 3 статьи 60 Федерального закона “Об акционерных обществах” заполненные бюллетени могут быть направлены обществу, почтовый адрес, по которому могут направляться заполненные бюллетени, либо в случае проведения общего собрания акционеров в форме заочного голосования дату окончания приема бюллетеней для голосования и почтовый адрес, по которому должны направляться заполненные бюллетени;
	дату составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров;
	повестку дня общего собрания акционеров;
	порядок сообщения о проведении общего собрания акционеров;
	перечень информации (материалов), предоставляемой акционерам при подготовке к проведению общего собрания акционеров, и порядок ее предоставления;
	форму и текст бюллетеня для голосования в случае голосования бюллетенями.
В повестку дня годового общего собрания акционеров должны быть обязательно включены вопросы об избрании Совета директоров Общества, ревизионной комиссии Общества, утверждении аудитора общества, а также вопросы, предусмотренные пунктом 11 статьи 22 настоящего устава.
Внеочередное Общее собрание акционеров проводится по решению Совета директоров на основании его собственной инициативы, требования Ревизионной комиссии Общества, аудитора Общества, а также акционеров (акционера), являющихся владельцами не менее чем 10 процентов голосующих акций Общества на дату предъявления требования.
В требовании о проведении внеочередного Общего собрания акционеров должны быть сформулированы вопросы, подлежащие внесению в повестку дня собрания.
Инициатор проведения внеочередного Общего собрания акционеров может определить форму проведения собрания (совместное присутствие или заочное голосование), которая не может быть изменена Советом директоров.
Решение о созыве внеочередного Общего собрания акционеров или об отказе в созыве должно быть принято Советом директоров в течение 5 дней с даты предъявления такого требования. Если Совет директоров в указанный срок не принял решение о созыве внеочередного собрания акционеров или принял решение об отказе в созыве, внеочередное Общее собрание акционеров может быть созвано органами и лицами, требующими его созыва. В этом случае расходы на подготовку и проведение Общего собрания акционеров могут быть возмещены за счет средств Общества по решению Общего собрания акционеров.

8.1.5. Сведения о коммерческих организациях, в которых эмитент владеет не менее чем 5 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) либо не менее чем 5 процентами обыкновенных акций

Полное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Хризантема"
Сокращенное наименование: ООО «Хризантема»
Место нахождения: Россия, 180720, г.Псков, ул.Советская, 108
Доля эмитента в уставном капитале юридического лица: 100 %
Доля юридического лица  в уставном капитале эмитента: нет
Доля принадлежащих юридическому лицу обыкновенных акций эмитента: нет

Полное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Квант"
Сокращенное наименование:  ООО «Квант»
Место нахождения: Россия, 180720, г. Псков, ул. Советская, 108, корпус 12
Доля эмитента в уставном капитале юридического лица: 71 %
Доля юридического лица  в уставном капитале эмитента: нет
Доля принадлежащих юридическому лицу обыкновенных акций эмитента: нет

Полное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "ЛЕКОМ"
Сокращенное наименование: ООО «ЛЕКОМ»
Место нахождения: Россия, 180726, г. Псков, ул. Рижский пр., д.16
Доля эмитента в уставном капитале юридического лица: 52 %
Доля юридического лица  в уставном капитале эмитента: нет
Доля принадлежащих юридическому лицу обыкновенных акций эмитента: нет

Полное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Авар- Питер"
Сокращенное наименование: ООО «Авар-Питер»
Место нахождения: Россия, 193015, г. Санкт-Петербург, Суворовский пр., д.26, литер "А", пом.
 32-11
Доля эмитента в уставном капитале юридического лица: 48 %
Доля юридического лица  в уставном капитале эмитента: нет
Доля принадлежащих юридическому лицу обыкновенных акций эмитента: нет

Полное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Новые автомобильные системы-М"
Сокращенное наименование:  ООО «НАС-М»
Место нахождения: Россия, 180720, г. Псков, ул. Советская, 108
Доля эмитента в уставном капитале юридического лица: 24 %
Доля юридического лица в уставном капитале эмитента: нет
Доля принадлежащих юридическому лицу обыкновенных акций эмитента: нет

8.1.6. Сведения о существенных сделках, совершенных эмитентом
	Существенных сделок не совершено.

8.1.7. Сведения о кредитных рейтингах эмитента
Кредитные рейтинги не присвоены.

8.2. Сведения о каждой категории (типе) акций эмитента
категория акций – обыкновенные именные
номинальная стоимость акции – 25  рублей
количество акций, находящихся в обращении – 757230  штук
количество дополнительных акций, находящихся в процессе размещения – нет
количество объявленных акций – 2000000 обыкновенных акций – в дополнение к размещенным 592230 (п. 5.1.5. Устава) 
количество акций, находящихся на балансе эмитента - нет
количество дополнительных акций, которые могут быть размещены в результате конвертации размещенных ценных бумаг, конвертируемых в акции, или в результате исполнения обязательств по опционам эмитента - нет
государственный регистрационный номер и дата государственной регистрации – 
1-02-01253-D,  16.10.2001 года – 592230 обыкновенных акций,
государственный регистрационный номер и дата государственной регистрации –
1-02-01253-D -001D, 04.03.2005 года – 165000 обыкновенных акций, уведомлением от 17.06.2005 года  № 05-ВГ-03/9958 ФСФР России осуществлено аннулирование индивидуального номера (кода) 001D. 

Права, предоставляемые акциями их владельцам:
Права владельцев обыкновенных акций, определенные уставом Общества:
1) принимать участие в общем собрании акционеров , в управлении Обществом в порядке предусмотренном настоящим Уставом;
2) доверять своим представителям участие в управлении Обществом в порядке, предусмотренном настоящим Уставом;
3) получать информацию о деятельности Общества;
4)избирать и быть избранным в органы управления Обществом ; 
5) вносить предложения на рассмотрение собрания акционеров, других органов Общества в порядке, предусмотренном настоящим Уставом;
6) участвовать в распределении прибыли и получать свою долю от результатов деятельности Общества в виде дивидендов;
7) пользоваться продукцией и услугами, произведенными Обществом, в первоочередном порядке, определяемом собранием акционеров;
8) передавать наследнику (правопреемнику) право на владение акциями Общества в соответствии с действующим законодательством, наследники акционера - физического лица и правопреемники акционера - юридического лица  становятся акционерами при вступлении в права наследства (правопреемство);
9) при продаже акционерам своих акций одновременно происходит переход всех прав и обязанностей, принадлежащих акционеру;
10) каждый акционер имеет право продавать свои акции без согласия других акционеров;
11) на получение части имущества при ликвидации Общества;
12) требовать созыва внеочередного общего собрания акционеров, внеочередной проверки ревизионной комиссией или независимым аудитором деятельности Общества в порядке и на условиях, предусмотренных настоящим Уставом;
13) требовать выкупа Обществом всех или части принадлежащих им акций в порядке и случаях, установленных Федеральным законом "Об акционерных обществах" и настоящим Уставом.
Акционеры -  владельцы обыкновенных акций имеют иные права, предусмотренные законодательством Российской Федерации, в том числе:
- В соответствии со ст. 53 Федерального Закона "Об акционерных обществах" акционеры (акционер) Общества, являющиеся в совокупности владельцами не менее, чем 2 процентов обыкновенных именных акций Общества, в срок не позднее 30 дней после окончания финансового года Общества,  вправе внести вопросы  в повестку дня годового общего собрания акционеров и выдвинуть кандидатов в Совет директоров Общества, ревизионную комиссию и счетную комиссию Общества, число которых не может превышать количественного состава этого органа. 

- В соответствии со ст. 55  Федерального Закона "Об акционерных обществах" акционер (акционеры), являющиеся владельцами не менее 10 процентов обыкновенных именных  акций Общества на дату предъявления требования могут требовать проведения внеочередного Общего собрания акционеров по вопросам, подлежащим внесению в повестку дня собрания. 

- В соответствии со ст. 75 Федерального Закона "Об акционерных обществах" Акционеры-владельцы обыкновенных именных акций Общества вправе требовать выкупа Обществом всех или части принадлежащих им акций  в случаях:
· Реорганизации Общества или совершения крупной сделки, решение об одобрении которой принимается Общим собранием акционеров в соответствии с п.2 ст. 79 вышеназванного Федерального Закона, если они голосовали против принятия решения о его реорганизации или одобрении  указанной сделки либо не принимали участия в голосовании по этим вопросам;
· Внесение изменений и дополнений в Устав Общества или утверждение Устава Общества в новой редакции, ограничивающих их права, если они голосовали против принятия соответствующего решения или не принимали участия в голосовании.
Выкуп акций Обществом осуществляется по цене, определенной Обществом, но не ниже рыночной стоимости, которая должна быть определена независимым оценщиком без учета ее изменения в результате действий Общества, повлекших возникновение права требования оценки и выкупа акций.
Акционер предъявляет Обществу требование о выкупе принадлежащих ему акций  не позднее 45 дней с даты принятия соответствующего решения Общим собранием акционеров. Общество обязано выкупить акции у акционеров, предъявивших требование о выкупе в течение 30 дней. В случае, если общая сумма средств, направляемых Обществом на выкуп акций, превысит 10 процентов стоимости чистых активов Общества на дату принятия решения, которое повлекло возникновение у акционеров права требовать выкупа Обществом принадлежащих им акций, акции выкупаются у акционеров пропорционально заявленным требованиям.
  
- В соответствии со ст. 49  Федерального Закона "Об акционерных обществах"  Акционер вправе обжаловать в суд решение, принятое общим собранием акционеров с нарушением требований Федерального закона "Об акционерных обществах", иных правовых актов Российской Федерации, Устава Общества, в случае, если он не принимал участия в Общем собрании акционеров или голосовал против принятия такого решения и указанным решением нарушены его права и законные интересы.  Такое заявление может быть подано в суд в течение шести месяцев со дня, когда акционер узнал или должен был узнать о принятом решении. Суд вправе с учетом всех обстоятельств дела оставить в силе обжалуемое решение, если голосование данного акционера не могло повлиять на результаты голосования, допущенные нарушения не являются существенными, и решение не повлекло причинение убытков данному акционеру.
- В соответствии со ст. 40 Федерального Закона «Об акционерных обществах»  акционеры общества имеют преимущественное право приобретения размещаемых посредством открытой подписки дополнительных акций и эмиссионных ценных бумаг, конвертируемых в акции, в количестве, пропорциональном количеству принадлежащих им акций этой категории (типа). 
Акционеры Общества, голосовавшие против или не принимавшие участия в голосовании по вопросу о размещении посредством закрытой подписки акций и эмиссионных ценных бумаг, конвертируемых в акции, имеют преимущественное право приобретения дополнительных акций и эмиссионных ценных бумаг, конвертируемых в акции, размещаемых посредством закрытой подписки, в количестве, пропорциональном  количеству принадлежащих им акций этой категории(типа). Указанное право не распространяется на размещение акций и иных эмиссионных ценных бумаг, конвертируемых в акции, осуществляемое посредством закрытой подписки только среди акционеров, если при этом акционеры имеют возможность приобрести целое число размещаемых акций и иных эмиссионных ценных бумаг, конвертируемых в акции, пропорционально количеству принадлежащих им акций соответствующей категории (типа).

-  Акционеры дочернего общества вправе требовать возмещения основным обществом (товариществом) убытков, причиненных по его вине дочернему обществу. Убытки считаются причиненными по вине основного общества (товарищества) только в случае, когда основное общество (товарищество) использовало имеющиеся у него право и (или) возможность в целях совершения дочерним обществом действия, заведомо зная, что вследствие этого дочернее общество понесет убытки.

-   Держатель реестра акционеров общества по требованию акционеров или номинального держателя акций обязан подтвердить его права на акции путем выдачи выписки из реестра акционеров Общества, которая не является ценной бумагой.
 
-  Список лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров, предоставляется Обществом для ознакомления по требованию лиц, включенных в этот список и обладающих не менее чем 1 процентом голосов. По требованию любого заинтересованного лица Общество в течение трех дней обязано предоставить ему выписку из списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров, содержащую данные об этом лице, или справку о том, что оно не включено в список лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров.

-  К информации (материалам), подлежащей представлению лицам, имеющим право на участие в общем собрании акционеров, при подготовке к проведению общего собрания акционеров, относятся годовая бухгалтерская отчетность общества, заключение ревизионной комиссии (ревизора) общества и аудитора общества по результатам годовой проверки финансово-хозяйственной деятельности общества, сведения о кандидатах в совет директоров (наблюдательный совет) общества,  ревизионную комиссию (ревизора) и счетную комиссию  общества, проект изменений и дополнений, вносимых в устав общества, или проект устава общества в новой редакции, проекты решений общего собрания акционеров, а также информация (материалы), предусмотренные уставом Общества.

-  Право на участие в общем собрании акционеров осуществляется акционером как лично, так и через своего представителя. Акционер вправе в любое время заменить своего представителя на общем собрании акционеров или лично принять участие в общем собрании акционеров.

-  В случае, если акция общества находится в общей долевой собственности нескольких лиц, то правомочия по голосованию на общем собрании акционеров осуществляются по их усмотрению одним из участников общей долевой собственности либо их общим представителем.

-  Акционер (акционеры), владеющий в совокупности не менее чем 1 процентом размещенных обыкновенных акций общества, вправе обратиться в суд с иском к члену совета директоров (наблюдательного совета) общества, единоличному исполнительному органу общества (директору, генеральному директору), члену коллегиального исполнительного органа общества (правления, дирекции), а равно к управляющей организации или управляющему о возмещении убытков, причиненных обществу, в случае, предусмотренном п.2 ст. 71 ФЗ «Об акционерных обществах».

-  Каждый акционер - владелец акций определенных категорий (типов), решение о приобретении которых принято, вправе продать указанные акции, а общество обязано приобрести их. В случае, если общее количество акций, в отношении которых поступили заявления об их приобретении обществом, превышает количество акций, которое может быть приобретено обществом с учетом ограничений, установленных ст. 72 ФЗ «Об акционерных обществах», акции приобретаются у акционеров пропорционально заявленным требованиям.

- Общество обеспечивает акционерам доступ к документам, предусмотренным п.1 ст. 89 ФЗ «Об акционерных обществах».  К документам бухгалтерского учета  и протоколам заседаний коллегиального исполнительного органа имеют право доступа акционеры (акционер), имеющие в совокупности не менее 25 процентов голосующих акций Общества.

- По требованию акционера общество обязано предоставить ему за плату копии документов, предусмотренных п.1 ст. 89  ФЗ «Об акционерных обществах» и иных документов общества, предусмотренных правовыми актами Российской Федерации. Плата, взимаемая Обществом за предоставление данных копий, не может превышать затраты на их изготовление. 

8.3. Сведения о предыдущих выпусках эмиссионных ценных бумаг эмитента, за исключением акций эмитента
Предыдущие выпуски ценных бумаг отсутствуют.

8.4. Сведения о лице (лицах), предоставившем (предоставивших) обеспечение по облигациям выпуска
Размещение облигаций отсутствует.

8.5. Условия обеспечения исполнения обязательств по облигациям выпуска
	Размещение облигаций отсутствует.

8.6. Сведения об организациях, осуществляющих учет прав на эмиссионные ценные бумаги эмитента
Регистратор: 
Полное наименование: Псковский филиал Открытого акционерного общества "Северо-Западный регистрационный центр"
Сокращенное наименование: ПФ ОАО «СЗРЦ»
Место нахождения: Россия, 180004, г. Псков, Октябрьский пр., д.56
Тел.: (81122) 35012  Факс: (81122) 35012
Адрес электронной почты: не имеет

Лицензия:
Номер лицензии: 10-000-1-00253
Дата выдачи: 6.09.2002
Срок действия: без ограничения срока действия
Орган, выдавший лицензию:  ФКЦБ России в Северо-Западном федеральном округе

Дата, с которой ведение реестра именных ценных бумаг эмитента осуществляется указанным регистратором: 1.11.1996

8.7. Сведения о законодательных актах, регулирующих вопросы импорта и экспорта капитала, которые могут повлиять на выплату дивидендов, процентов и других платежей нерезидентам
	Законодательных актов, способных повлиять на выплату дивидендов нерезидентам, не обнаружено.

8.8. Описание порядка налогообложения доходов по размещенным и размещаемым эмиссионным ценным бумагам эмитента
Порядок налогообложения доходов по размещенным акциям общества полностью соответствует Налоговому кодексу РФ.

8.9. Сведения об объявленных (начисленных) и о выплаченных дивидендах по акциям эмитента, а также о доходах по облигациям эмитента
Решение о выплате (объявлении) дивидендов обществом не принималось.

8.10. Иные сведения
	Отсутствуют.

БУХГАЛТЕРСКИЙ БАЛАНС
	Коды	
Форма № 1 по ОКУД	0710001	
На 30 июня  2005 г.	Дата (год, месяц, число)	2005	06	30	
Организация: Открытое акционерное общество "Автоэлектроарматура"	по ОКПО	00232437	
Идентификационный номер налогоплательщика	ИНН	6027016175	
Вид деятельности: Производство и сбыт автоэлектрооборудования	по ОКВЭД	31.61	
Организационно-правовая форма / форма собственности: Открытое акционерное общество / Частная	По ОКОПФ/ОКФС	65	16	
Единица измерения: тыс. руб.
	по ОКЕИ		
Местонахождение (адрес) 180720, г. Псков, ул. Советская, д. 108			

АКТИВ	Код стр.	На начало отчетного года	На конец отчетного периода	
1	2	3	4	
I. ВНЕОБОРОТНЫЕ АКТИВЫ				
Нематериальные активы 	110	18862	17785	
Основные средства 	120	119553	122429	
Незавершенное строительство 	130	8635	10390	
Доходные вложения в материальные ценности 	135			
Долгосрочные финансовые вложения 	140	3453	3453	
Отложенные налоговые активы	145			
Прочие внеоборотные активы	150			
ИТОГО по разделу I	190	150503	154057	
II. ОБОРОТНЫЕ АКТИВЫ				
Запасы	210	66246	77601	
сырье, материалы и другие аналогичные ценности 	211	33300	37658	
животные на выращивании и откорме 	212			
затраты в незавершенном производстве 	213	11511	15070	
готовая продукция и товары для перепродажи 	214	21225	24624	
Товары отгруженные 	215			
расходы будущих периодов 	216	210	249	
Прочие запасы и затраты	217			
Налог на добавленную стоимость по приобретенным ценностям 	220	6052	5671	
Дебиторская задолженность (платежи по которой ожидаются более чем через 12 месяцев после отчетной даты)	230			
в т.ч.  покупатели и заказчики 	231			
Дебиторская задолженность (платежи по которой ожидаются в течение 12 месяцев после отчетной даты)	240	90155	120567	
в т.ч. покупатели и заказчики 	241	77721	97319	
Краткосрочные финансовые вложения 	250			
Денежные средства	260	1199	1024	
Прочие оборотные активы	270			
ИТОГО по разделу II	290	163652	204863	
БАЛАНС (сумма строк 190 + 290)	300	314155	358920	

ПАССИВ	Код стр.	На начало отчетного года	На конец отчетного периода	
1	2	3	4	
III. КАПИТАЛ И РЕЗЕРВЫ				
Уставный капитал 	410	14 806	14 806	
Собственные акции, выкупленные у акционеров		()	()	
Добавочный капитал 	420	110151	110151	
Резервный капитал 	430	3701	3701	
резервы, образованные в соответствии с законодательством	431	3701	3701	
резервы, образованные в соответствии с учредительными документами	432			
Нераспределенная прибыль отчетного года 	470	45137	68635	
ИТОГО по разделу III	490	173795	197293	
IV. ДОЛГОСРОЧНЫЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА				
Займы и кредиты 	510			
Отложенные налоговые обязательства	515	1343	1867	
Прочие долгосрочные обязательства	520			
ИТОГО по разделу IV	590	1343	1867	
V. КРАТКОСРОЧНЫЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА				
Займы и кредиты 	610			
Кредиторская задолженность	620	138872	159615	
поставщики и подрядчики 	621	84663	96849	
векселя к уплате 	622	11526	13972	
задолженность перед дочерними и зависимыми обществами 	623	3735	3796	
задолженность по налогам и сборам	624	19227	22102	
Прочие кредиторы	625	19721	22896	
Задолженность участникам (учредителям) по выплате доходов 	630			
Доходы будущих периодов 	640			
Резервы предстоящих расходов 	650	145	145	
Прочие краткосрочные обязательства	660			
ИТОГО по разделу V	690	139017	159760	
БАЛАНС (сумма строк 490 + 590 + 690)	700	314155	358920	
СПРАВКА
О НАЛИЧИИ ЦЕННОСТЕЙ, УЧИТЫВАЕМЫХ НА ЗАБАЛАНСОВЫХ СЧЕТАХ
Наименование показателя	Код стр.	На начало отчетного года	На конец отчетного периода	
1	2	3	4	
Арендованные основные средства (001)	910	-	-	
в том числе по лизингу	911	-	-	
Товарно - материальные ценности, принятые на ответственное хранение (002)	920	-	-	
Товары, принятые на комиссию (004)	930	-	-	
Списанная в убыток задолженность неплатежеспособных дебиторов (007)	940	-	-	
Обеспечения обязательств и платежей полученные (008)	950	-	-	
Обеспечения обязательств и платежей выданные (009)	960	-	-	
Износ жилищного фонда (014)	970	-	-	
Износ объектов внешнего благоустройства и других аналогичных объектов (015)	980	-	-	

Отчет о прибылях и убытках														
										за	1 полугодие	20	05	г.											Коды	
																																				Форма № 2 по ОКУД		0710002	
																																				Дата (год, месяц, число)		2005	06	30	
Организация	Открытое акционерное общество "Автоэлектроарматура"					по ОКПО		ОО232437	
Идентификационный номер налогоплательщика				ИНН		6027016175	
Вид деятельности	Производство и сбыт автоэлектрооборудования					по ОКВЭД		31.61 	
Организационно-правовая форма / форма собственности	Открытое	 	65	16	
акционерное общество, частная								По ОКОПФ/ОКФС				
Единица измерения: тыс. руб. (ненужное зачеркнуть)											по ОКЕИ		 	

Показатель	За отчетный	За аналогичны	
Наименование	код	Период	период преды-	
 	 	 	дущего года	
1	2	3	4	
Доходы и расходы по обычным видам деятельности	 	 	 	
	 	 	 	
Выручка (нетто) от продажи товаров, продукции, работ, услуг (за минусом налога на добавленную стоимость, акцизов		318442	277537	
и аналогичных обязательных платежей) 				
	010			
Себестоимость проданных товаров, продукции,	 	(282099)	(251532)	
Работ, услуг	020			
Валовая прибыль	029	36343	26006	
Коммерческие расходы	 030	(5584)	(6194)	
Управленческие расходы	 040	()	()	
Прибыль (убыток) от продаж	 050	30759	19812	
Прочие доходы и расходы	 			
Проценты к получению	 060	46	36	
Проценты к уплате	 070	(69)	(34)	
Доходы от участия в других организациях	 080	4116	3702	
Прочие операционные доходы	 090	4889	32278	
Прочие операционные расходы	100 	(5516)	(21828)	
Внереализационные доходы	 120	1092	2893	
Внереализационные расходы	 130	(3728)	(2853)	
Прибыль (убыток) до налогообложения	 140	31589	34006	
Отложенные налоговые активы	 141			
Отложенные налоговые обязательства	142 	1601	267	
Текущий налог на прибыль	 150	(5390)	(7234)	
 Штрафы, пени	151 	1	3071	
Чистая прибыль (убыток) отчетного периода		26198	23434	
	190			
СПРАВОЧНО.	 	(590)	(660)	
Постоянные налоговые обязательства (активы)	 200			
Базовая прибыль (убыток) на акцию	 			
Разводненная прибыль (убыток) на акцию	 			

								
																																										
Показатель	За отчетный период	За аналогичный период	
 	 	предыдущего года	
Наименование	код	прибыль	убыток	Прибыль	убыток	
1	2	3	4	5	6	
Штрафы, пени и неустойки, приз-	 	 -	- 	- 	- 	
нанные или по которым получены	 					
решения суда (арбитражного суда)	 					
об их взыскании	 					
Прибыль (убыток) прошлых лет	 	- 	- 	-	 -	
Возмещение убытков, причиненных	 	- 	- 	- 	-	
неисполнением или ненадлежащим	 					
исполнением обязательств	 					
Курсовые разницы по операциям	 	 -	 -	 -	 -	
в иностранной валюте	 					
Отчисления в оценочные резервы	 	Х	- 	Х	-	
Списание дебиторских и кредитор-	 	 -	 -	 -	 -	
ских задолженностей, по которым	 					
истек срок исковой давности	 					

                      

                       Общество с ограниченной ответственностью
	  «Аудиторско-консалтинговая группа
	       «Новгородаудит»
	____________________________________________________________________

173020, Великий Новгород, ул. Парковая, 18, корпус 1
тел.:                 (8162)638826, 638889, 638804
телефакс:             (8162) 638797
E-mail:               v.novgorod@naudit.natm.ru
ИНН     	5321070337
Расчетный счет        40702810543020109726
в Новгородском ОСБ № 8629
Корр. счет            30101810100000000698     
БИК                   044959698

                                        Генеральному директору 
                                        ОАО «Автоэлектроарматура»
                                        Мельникову П.П.

                                        180720, г. Псков, ул. Советская     
	д. 108

           

             АУДИТОРСКОЕ ЗАКЛЮЧЕНИЕ
          ПО ФИНАНСОВОЙ (БУХГАЛТЕРСКОЙ) ОТЧЕТНОСТИ
                  ОТКРЫТОГО АКЦИОНЕРНОГО ОБЩЕСТВА 
                   «АВТОЭЛЕКТРОАРМАТУРА»
                      (г.Псков)     

	за период с 1 января по 31 декабря 2004 года включительно

                                           
                                           Аудиторское заключение 
                                                                                    по результатам аудита
	        ОАО «Автоэлектроарматура»
                                                                                                     за период с 01.01.2004 по 31.12.2004 
   1. Сведения об аудиторской фирме	
Организационно-правовая форма и полное наименование 	Общество с ограниченной ответственностью «Аудиторско-консалтинговая группа «Новгородаудит»	
Сокращенное наименование	ООО АКГ «Новгородаудит»	
Юридический адрес:	173020, Великий Новгород, ул. Парковая, д. 18, корпус 1	
Адрес по месту нахождения	173020, Великий Новгород, ул. Парковая, д. 18, корпус 1	
Телефоны
Факс
E-mail	(8162) 638826, 638889, 638804
(8162) 638797
v.novgorod@naudit.natm.ru	
Расчетный счет	40702810543020109726
в Новгородском ОСБ № 8629	
ИНН	5321070337	
Генеральный директор	Юсковец Василий Иосифович	
Лицензии	•	№ Е001767 на осуществление аудиторской деятельности выдана Министерством финансов РФ (приказ от 06.09.2002  № 200). Срок – 5 лет;
•	№ Б 289429 на осуществление работ с использованием сведений, составляющих государственную тайну, выдана Управлением ФСБ Российской Федерации по Новгородской области (регистрационный  № 227 от 20.01.2005 г.) Срок действия – 5 лет.	
Основной государственный регистрационный номер
Свидетельство о внесении в Единый государственный  реестр юридических лиц
Предприятие зарегистрировано	1025300787027

№ 0744788 серии 53 от 17 октября 2002 года, выдано МНС России по городу Великий Новгород

Администрацией Великого Новгорода 08 июня 1999 года № 180	
Членство в аккредитованном профессиональном аудиторском объединении	•	Аудиторская палата России
•	Союз профессиональных организаций (СПАО)	

2. СВЕДЕНИЯ ОБ АУДИРУЕМОМ ЛИЦЕ
Организационно-правовая форма и полное наименование	Открытое акционерное общество «Автоэлектроарматура»	
Место нахождения	180720 Российская Федерация г. Псков, ул. Советская д. 108	
Сведения о лицензиях на осуществляемые виды деятельности 	•	лиценция Б 335786 Управления ФСБ России по Псковской области регистрационный № 181 от 02.12.2004, срок действия до 02.12.2009;
•	свидетельство о постановке на специальный учет, выданное Российской Государственной Пробирной Палатой Минфина РФ, № 014000973 от 03.11.2004, срок действия до 03.12.2009 (взамен РУ от 02.12.1994 № 3785); 
•	свидетельство о регистрации электролаборатории, выданное Псковским филиалом ФГУ «Управление государственного энергетического надзора по Северо-западному региону. Регистрационный номер 115 от 11.04.2001, срок действия до 30.06.2006;
•	лицензия № 10209/070303/520005 от 07.03.2003, выданная Псковской таможней ГТК РФ Северо-Западного управления;
•	лицензия № 10209/920033 от 18.07.2002, выданная Псковской таможней ГТК РФ Северо-Западного управления Псковской  таможни. Срок действия до 17.07.2005;
•	лицензия А 037122 № 56ЭК-005011 от 27.09.2001, выданная Федеральным горным и промышленным надзором России. Срок действия лицензии до 27.09.2004;
•	лицензия А 037122 № 56ЭК-005012 от 27.09.2001, выданная Федеральным горным и промышленным надзором России. Срок действия лицензии до 27.09.2004;
•	лицензия А 008140 № 56ЭК-005320 от 21.11.2001, выданная Федеральным горным и промышленным надзором России. Срок действия лицензии до 21.11.2004;
•	лицензия А 103803 № 56ЭК-005708 от 28.01.2002, выданная Федеральным горным и промышленным надзором России. Срок действия лицензии до 28.01.2007;
•	лицензия А 103802 № 56ИР-000324 от 28.01.2002, выданная Федеральным горным и промышленным надзором России. Срок действия лицензии до 21.01.2004;
•	лицензия Г 768761 регистрационный № 25 от 14.12.2001, выданная Псковской областной комиссией по лицензированию и аккредитации медицинской и фармацевтической деятельности комитета здравоохранения области. Срок действия лицензии до 14.12.2006;
•	лицензия Г 963329, регистрационный номер 34 от 01.11.2001, выданная Комитетом по лицензированию отдельных видов деятельности Псковской области. Срок действия по 01.11.2006;
•	лицензия БА № 313226 регистрационный  №ГСС 60 313226 от 11.10.2002, выданная Псковским отделением РосТрансИнспекции. Срок действия лицензии до 11.10.2007;
лицензия БВ №013813 регистрационный № АОС 60 13813 от 02.10.2001, выданная Псковским отделением РосТрансИнспекции. Срок действия лицензии до 10.10.2004;
•	лицензия АГ № 0834558 регистрационный № ГСМ 60 084558  от 02.10.2001, выданная Псковским отделением РосТрансИнспекции. Срок действия лицензии до 10.10.2004;
•	удостоверение допуска серии № 033392, регистрационный  №МКГ  60 033392 от 09.11.2004, выданное Псковским областным отделением РосТрансИнспекции Минтранса РФ. Срок действия до 08.11.2005. Владелец Удостоверения 26218;
•	лицензия серии ПСК номер 01877 вид ВЭ от 14.04.2003 в реестре №1877, выданная Управлением природных ресурсов по Псковской области. Срок действия  до 31.12.2011;
•	лицензия серии ПСК номер 01877 вид ВЭ от 03.06.2003, выданная Управлением природных ресурсов по Псковской области. Срок действия до 01.12.2000;     ?
•	лицензия  Б 957444 регистрационный №60М/02/0001 от 28.05.2002, выданная комитетом природных ресурсов по Псковской области. Срок действия до 28.05.2007;
разрешение серии РХИ №0030188 от 31.03.2003 МВД РФ УВД Псковской области. Срок до 31.03.2006.	

3. ВВОДНАЯ ЧАСТЬ
1.Мы провели аудит прилагаемой финансовой (бухгалтерской) отчетности ОАО
«Автоэлектроарматура» за период с 01 января 2004 года по 31 декабря 2004 года включительно.
Финансовая (бухгалтерская) отчетность ОАО «Автоэлектрораматура» состоит из:
•	формы №1 – Бухгалтерский баланс;
•	формы №2 – Отчет о прибылях и убытках;
•	формы №3 – Отчет об изменении капитала;
•	формы №4 – Отчет о движении денежных средств;
•	формы №5 – Приложение к бухгалтерскому балансу.

1.	Ответственность за подготовку и представление этой финансовой (бухгалтерской) отчетности несет исполнительный орган ОАО «Автоэлектроарматура». Наша обязанность заключается в том, чтобы выразить мнение о достоверности во всех существенных отношениях данной отчетности и соответствия порядка ведения бухгалтерского учета законодательству Российской Федерации на основе проведенного аудита.

1.	ОБЪЕМ АУДИТА 
    Мы провели аудит в соответствии с:
•	Федеральным Законом от 07.08.01 № 119-ФЗ «Об аудиторской деятельности (Федеральный закон от 07.08.2001 №119-ФЗ (ред.от 30.12.2004) «Об аудиторской деятельности»;
•	 федеральными правилами (стандартами) аудиторской деятельности (Постановление Правительства РФ от 23.09.2002 № 696 (с изм. 07.10.2004) «Об утверждении федеральных правил (стандартов) аудиторской деятельности);
•	внутрифирменными стандартами аудита ООО АКГ «Новгородаудит»;
•	нормативными актами органов, осуществляющих регулирование деятельности ОАО «Автоэлектроарматура»;
•	пунктом 3 статьи 88 Закона РФ №208-ФЗ (Федеральный закон РФ от 26.12.1995 № 208-ФЗ «Об акционерных обществах» (в ред. от 29.12.2004);

             Аудит планировался и проводился таким образом, чтобы получить разумную уверенность в том, что финансовая (бухгалтерская) отчетность не содержит существенных искажений. Аудит проводился на выборочной основе и включал в себя изучение на основе тестирования доказательств, подтверждающих значение и раскрытие в финансовой (бухгалтерской) отчетности информации о финансово-хозяйственной деятельности, оценку принципов и методов бухгалтерского учета, правил подготовки финансовой (бухгалтерской) отчетности, определение главных оценочных значений, полученных руководством ОАО  «Автоэлектроарматура» при подготовке финансовой (бухгалтерской) отчетности, а также оценку общего представления о финансовой (бухгалтерской) отчетности.

            Мы провели соответствие ряда совершенных ОАО «Автоэлектроарматура» финансово-хозяйственных операций действующему законодательству исключительно для того, чтобы получить достаточную уверенность в том, что финансовая (бухгалтерская) отчетность нек содержит существенных искажений. По итогам аудита составлены акты  (справки).
             Обнаруженные отклонения (с учетом прогнозируемой величины неотмеченных отклонений), отраженные в актах (справках), с количественной точки зрения ни каждый по отдельности, ни в общей сумме не превосходят уровень существенности, установленный при проведении аудита ОАО «Автоэлектроарматура».

            Мы полагаем, что проведенный аудит представляет достаточные основания для выражения нашего мнения о достоверности   во всех существенных отношениях финансовой (бухгалтерской) отчетности и соответствия порядка ведения  бухгалтерского учета законодательству Российской Федерации.

5. МНЕНИЕ ООО АКГ «НОВГОРОДАУДИТ» О ДОСТОВЕРНОСТИ ФИНАНСОВОЙ (БУХГАЛТЕРСКОЙ) ОТЧЕТНОСТИ ОАО «АВТОЭЛЕКТРОАРМАТУРА»
          Нами проведен аудит прилагаемой финансовой (бухгалтерской) отчетности ОАО «Автоэлектроарматура» за 2004 год. Данная отчетность подготовлена исполнительным органом ОАО «Автоэлектроарматура» исходя из требований Закона РФ № 129-ФЗ (Федеральный Закон от 21.11.1996 № 129-ФЗ «О бухгалтерском учете» (в ред. от 30.06.2003), приказов Минфина РФ №34н (Приказ Минфина РФ от 29.07.98. № 34н  (в ред. от 24.03.2000) «Об утверждении положения по ведению бухгалтерского учета и бухгалтерской отчетности в Российской Федерации»), №43н (Приказ МФ РФ от 06.07.99 № 43н «об утвеждении положения по бухгалтерскому учету «Бухгалтерская отчетность организации» (ПБУ 4/99), №60н (Приказ Минфина РФ от 28.06.2000 №60н «О Методических рекомендациях о порядке формирования показателей бухгалтерской отчетности организациис») (с учетом изменений и  дополнений).

             По нашему мнению, прилагаемая к настоящему заключению финансовая (бухгалтерская) отчетность ОАО «Автоэлектроарматура» отражает достоверно всех существенных отношениях финансовое положение на 31 декабря 2004 года и результаты финансово-хозяйственной деятельности 
за период с 1 января по 31 декабря 2004 года включительно.
              Финансовая (бухгалтерская) отчетность ОАО «Автоэлектроарматура»  позволяет сформировать полную и объективную информацию о финансово-хозяйственных процессах и результатах его деятельности, необходимую для оперативного руководства и управления, а также для ее использования инвесторами, поставщиками, покупателями, кредиторами, налоговыми, финансовыми, банковскими органами и иными заинтересованными организациями и лицами.

Аудиторское заключение составлено в 4 экземплдярах.

Генеральный директор  В.И.Юсковец

Руководитель группы аудиторов Т.В. Зябурина
Аудитор 1 категории
(квалификационный аттестат по общему аудиту №К 008789. Решение ЦАЛАК  МФ РФ от 30.10.1997,                  
протокол  №49, срок действия – с 19.11.2003 на неограниченный срок).

17.06.2005                                                                                   М.П.

ОТКРЫТОЕ АКЦИОНЕРНОЕ ОБЩЕСТВО
«АВТОЭЛЕКТРОАРМАТУРА»
ОАО «АВАР»
ПРИКАЗ
г.Псков
30.12.2004                                                                                                                          № 681
Об учетной политике предприятия на 2005 год

ПРИКАЗЫВАЮ установить:
1.Бухгалтерский учет ведется в соответствии с Законом «О бухгалтерском учете», Положением по ведению бухгалтерского учета и бухгалтерской отчетности в Российской Федерации, Положениями по бухгалтерскому учету, Планом счетов финансово-хозяйственной деятельности организации и Инструкцией по его применению, утвержденными Приказом Минфина России от 31 октября 2000 года № 94н.
2.Первоначальная стоимость нематериальных активов погашается линейным способом
 исходя из норм, исчисленных организацией на основе срока их полезного использования (п.15 ПБУ 14/2000 «Учет нематериальных активов»). По нематериальным активам, по которым невозможно определить срок полезного использования, нормы устанавливаются в расчете на 20 лет (но не более срока деятельности предприятия).
3.Амортизационные отчисления по нематериальным активам отражаются в бухгалтерском учете путем накопления соответствующих сумм на счете 05 «Амортизация нематериальных активов».
4.Объекты основных средств, используемые организацией в течение периода, превышающего 12 месяцев, имеющие стоимость не более 10000 рублей за единицу, списываются на затраты на производство по мере отпуска их в производство и эксплуатацию ( п.18 ПБУ 6/01 «Учет основных средств»).
5.Амортизация основных средств введенных в эксплуатацию до 01.01.2002 г. начисляется исходя из ранее установленного для них срока службы в соответствии с Постановлением Правительства СССР «О единых нормах амортизационных отчислений на полное восстановление основных фондов народного хозяйства СССР» от 22.10.1990 г. Амортизация основных средств введенных в эксплуатацию после 01.01.2002 г. начисляется исходя из установленного для них срока службы в соответствии с Классификацией основных средств, включаемых в амортизационные группы, утвержденной Постановлением Правительства РФ № 1 от 01.01.2002 года.
6.Учет процесса приобретения и заготовления материалов осуществляется в оценке по фактической себестоимости каждой единицы объекта с применением счета 10 «Материалы» (план счетов финансово-хозяйственной деятельности организации и Инструкция по его применению).
7.При отпуске материально-производственных запасов в производство и ином выбытии их оценка производится по фактически сложившейся себестоимости каждой единицы.
8.Незавершенное производство оценивается по плановой производственной себестоимости (п. 64 Положения по ведению бухгалтерского учета и бухгалтерской отчетности).
9.Учет затрат на производство ведется с подразделением на прямые, собираемые по дебету счетов 20 «Основное производство» и 23 «Вспомогательное производство», и косвенные, отражаемые по дебету счетов 25 «Общепроизводственные расходы» и 26 «Общехозяйственные расходы». В конце отчетного периода косвенные расходы включаются в себестоимость продукции (работ, услуг) в результате распределения: дебет счетов 20 или 23 – кредит счетов 25 или 26 по принадлежности. Калькулируется полная фактическая производственная себестоимость продукции (работ, услуг) (п. 9 ПБУ 10/99 «Расходы организации»).
10.Косвенные расходы, собираемые по дебету счетов 25 «Общепроизводственные расходы» и 26 «Общехозяйственные расходы» распределяются между видами продукции (работ, услуг) – объектами калькулирования пропорционально прямой заработной плате (оплата труда основных производственных рабочих).
11.Затраты на ремонт основных средств включаются в себестоимость отчетного периода, в котором были произведены ремонтные работы (п.27 ПБУ 6/01 «Учет основных средств»).
12.Коммерческие расходы признаются полностью в отчетном месяце их признания в качестве расходов по обычным видам деятельности (п. 9 ПБУ 10/99 «Расходы организации»).
13.Готовая продукция оценивается в балансе по фактической производственной себестоимости (п. 59 Положения по ведению бухгалтерского учета и бухгалтерской отчетности в Российской Федерации).
14.Учет выпуска готовой продукции организуется без применения счета 40 «выпуск продукции (работ, услуг)» (План счетов финансово-хозяйственной деятельности организации и Инструкция по его применению, утвержденные Приказом Минфина России от 31 октября 2000 года № 94н).
15.В случае реализации продукции без НДС (экспорт работ и услуг), раздельный учет производственных затрат производится распределением производственных затрат пропорционально объему продукции, облагаемой и необлагаемой налогом на добавленную стоимость, в общем объеме реализации.
16.Курсовая разница по валютным счетам 50, 52, 57, 60, 71, 76 в течении года относится на финансовые результаты (ПБУ 9/99 "«Доходы организации"»,  ПБУ 10/99 «Расходы организации»).
17.Транспортно-заготовительные расходы по доставке материальных ценностей, импортные таможенные пошлины учитываются на балансовом счете 16 «Отклонения в стоимости материалов» с последующим списанием этих расходов в дебет счетов учета затрат на производство и других непроизводственных счетов пропорционально стоимости израсходованных материалов.

Генеральный директор:                                                           Мельников П.П.

Главный бухгалтер                                                                         Директор по экономике
      Т.В. Бочковская                                                                      Е.В. Башина